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O Governo Federal publicou na terça-feira (6), no Diário Oficial da União, o Decreto 10.740/21, que prorroga até outubro, o socorro 
financeiro destinado a pessoas em situação de vulnerabilidade devido à pandemia de Covid-19. Com isso, o benefício, que terminaria 
agora em julho, será estendido por três meses. O benefício será pago em agosto, setembro e outubro. 

D
IVULGAÇÃO

Gasolina chega a R$ 5,95 
e deve ter novo aumento 
ainda hoje

Educação continua com 
convocação de mais 283 
candidatos

Jaíba propõe à Amams 
adesão dos municípios 
ao Titula Brasil

Marcelo Freitas destaca importância da 
prorrogação do auxílio emergencial

DIVULGAÇÃO

HAT inicia reestruturação em programa 
oferecido pelo MS e Hospital Oswaldo cruz 

O prefeito de Jaíba, Reginaldo Antonio, que 
é do Conselho Fiscal da Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sudene (Amams) 
propôs ao presidente da entidade que articule 
com os outros municípios do Norte de Minas a 
adesão ao Programa “Titula Brasil”,  criado para 
apoiar a titulação de assentamentos e de áreas 
públicas rurais da União e do Incra passíveis 
de regularização por meio de parcerias com os 
municípios. Os municípios podem aderir, de 
forma voluntária, por meio do Formulário de 
Adesão nesta página.

O procurador-geral de Justiça, Jarbas Soa-
res Júnior, cumpre agenda no Norte de Minas 
nesta quinta-feira (8), com ênfase no fim dos 
lixões na região. O Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento Sustentável Ambiental 
(Codanorte) apresentará a proposta da amplia-
ção da quantidade de municípios no Programa 
Note de Minas sem Lixões e proporá a criação 
de mais Unidades de Triagem e Compostagem 
e de Aterro Sanitário na região. 

Procurador-geral 
discute fim dos lixões 
no Norte de Minas

Arraiá da Vacinação 
faz mutirão para 
covid-19

NM recebe nova 
remessa de 56,5 mil 
doses de vacinas

Aconteceu na tarde de ontem (7), no auditório do Hospital Aroldo Tourinho, a abertura do primeiro ciclo do projeto de reestruturação de hospi-
tais públicos, oferecido pelo Hospital Alemão Oswaldo Cruz, um dos cinco melhores de todo o País - no âmbito do Programa de Apoio ao Desenvol-
vimento Institucional do Sistema Único de Saúde (PROADI-SUS), do Ministério da Saúde.
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Dentre tantos casos que ilustram 
a necessidade de o espírito solidário 
reger a economia nas civilizações, é 
oportuno ressaltar o brilhante tra-
balho da dra. Elinor Ostrom (1933-
2012), única mulher até hoje a rece-
ber o Prêmio Nobel de Economia. Ela 
e Oliver Williamson foram laureados 
em 2009, ambos por pesquisas na 
área de governança econômica.

A saudosa professora da Universi-
dade de Indiana, EUA, teve de vencer 
os preconceitos acadêmicos contra a 
mulher para se graduar em Ciência 
Política. De origem humilde, interes-
sou-se por estudar a organização de 
comunidades e a gestão que fazem 
dos recursos comuns, a exemplo das 
áreas florestais e de pesca. Ela acredi-
tava que as pessoas, por si sós, alcan-
çariam formas racionais de sobreviver 

e de conviver bem. Seria possível 
estabelecer laços de confiança entre 
os indivíduos e desenvolver regras, 
respeitando as particularidades dos 
sistemas ecológicos, a fim de que hou-
vesse cuidado e proveito coletivos dos 
bens disponíveis. Isso foi de encontro 
à teoria econômica em vigor, chamada 
“tragédia dos comuns”, baseada numa 
visão de que o ser humano, agindo 
apenas de forma egoísta, levaria à ruí-
na os recursos naturais.

E as extensas pesquisas de campo 
que ela realizou nas florestas do Nepal, 
nos sistemas de irrigação da Espanha, 
nas vilas montanhosas da Suíça e do 
Japão, nas áreas de pesca da Indoné-
sia, entre outros locais, confirmaram 
sua hipótese de que é possível haver 
convivência harmoniosa e uso respon-
sável das condições que a Natureza 

oferece. Verificou-se que não se pode-
riam reduzir as pessoas à ganância de 
tão somente buscar o máximo de ga-
nhos individuais. Porquanto, deve-se 
compreender que a vida é composta 
de propósitos mais amplos e que a 
ajuda mútua se apresenta como item 
de necessidade básica da Alma huma-
na. Em artigo científico, de junho de 
2010, a dra. Ostrom concluiu:

“Por quase todo o século passado, 
analistas de políticas públicas têm 
postulado que o grande objetivo dos 
governos é projetar instituições para 
forçar (ou empurrar) indivíduos 
completamente egoístas a alcançar 
melhores resultados. Extensa pes-
quisa empírica me leva a argumen-
tar que, pelo contrário, o principal 
objetivo das políticas públicas deve 

ser facilitar o desenvolvimento de 
instituições que despertem o que há 
de melhor nos seres humanos. Preci-
samos nos perguntar como institui-
ções policêntricas variadas ajudam 
ou impedem inovação, aprendizado, 
adaptação, integridade de caráter, 
níveis de cooperação dos partici-
pantes, bem como a conquista de 
resultados mais efetivos, equitativos 
e sustentáveis, em escalas múltiplas”. 
(O destaque é meu.)

Nada melhor do que acreditar e 
investir no potencial divino dos indi-
víduos.

Não nos cansamos de afirmar: nas-
cemos na Terra para viver em socie-
dade, Sociedade Solidária Altruística 
Ecumênica; portanto, fraternalmente 
sustentável.

1. Qual a diferença entre médico 
autônomo e médico empregado?

A profissão de médico poderá ser 
exercida tanto de forma autônoma 
como em caráter subordinado.

O médico é considerado autôno-
mo quando possui sua própria inde-
pendência, isto é, dirige seu tempo e 
o seu trabalho, atuando como patrão 
dele mesmo.

Já o médico empregado desen-
volve suas funções como colabora-
dor permanente, em atividade nor-
mal do empregador, ainda que o faça 
em seu próprio consultório, desde 
que coexistam os requisitos carac-
terizadores da relação de emprego 
como a pessoalidade, onerosidade, 
não eventualidade e subordinação 
(artigos 2º e 3º da CLT).

Pessoalidade na prestação dos 
serviços nada mais é do que a im-

possibilidade do trabalhador se fazer 
substituir por outra pessoa, devendo 
o serviço ser prestado exclusivamen-
te por ele. Onerosidade é o paga-
mento de salário em contraprestação 
dos serviços prestados pelo trabalha-
dor. O terceiro requisito, a não even-
tualidade, é a prestação dos serviços 
de forma habitual e contínua.

E por último a subordinação, 
considerado o principal requisito 
para caracterizar a relação de em-
prego. É visto como um estado de 
dependência, ou seja, o trabalhador 
estar sob as ordens do empregador, 
do seu poder diretivo, disciplinar, 
fiscalizatório e regulamentar.

2. Fui obrigado a emitir nota fis-
cal por pj. E agora?

Muitos hospitais e empresas que 
prestam serviços hospitalares exi-
gem que o médico crie sua própria 

pessoa jurídica, incluindo como só-
cio o cônjuge ou outro parente, ou 
mesmo exige que o médico entre em 
sociedade já constituída com peque-
na porcentagem no contrato social.

Em um primeiro momento pode 
parecer atrativa, tanto para a ins-
tituição como para o profissional 
essa modalidade de contratação, 
sob a ótica de redução de encargos, 
como se configurasse um “contrato 
de prestação de serviços”, e não um 
contrato direto de emprego, visto 
que seria uma empresa pagando um 
serviço para outra, e não um CPNJ 
remunerando um CPF.

O artigo 9º da CLT dispõe que 
são nulos os atos praticados com 
o intuito de fraudar a aplicação da 
legislação trabalhista, por isso, con-
sequentemente, um contrato ou exi-
gência acobertada pela pejotização é 
nula.

Neste caso, estando presente os 
requisitos da relação de emprego 
como a subordinação, onerosidade, 
não eventualidade e pessoalidade, 
caracteriza-se o vínculo de emprego 
e a empresa fica obrigada a registrar 
o empregado e realizar o pagamento 
de todas as verbas oriundas da rela-
ção de emprego (férias, 13º salário, 
aviso prévio, FGTS, recolhimentos 
previdenciários etc).

Uma ressalva importante para a 
área médica, a decisão proferida nos 
autos do Recurso Extraordinário, 
das ADIs 5.735, 5.695, 5.687, 5.686 
e 5.685 perante o STF que tratou 
da terceirização da atividade fim, 
não significa a permissão irrestrita, 
principalmente para a área médica, 
quando estiverem preenchidos os 
pressupostos do artigo 3º da CLT, 
haverá reconhecimento de vínculo 
empregatício. 

No dia 14 de maio de 2021, a 
Autoridade Nacional de Proteção 
de Dados (ANPD) publicou a Nota 
Técnica nº 02/2021/CGTP/ANPD, 
cujo objeto é a análise da confor-
midade da nova Política de Privaci-
dade do WhatsApp com a Lei Ge-
ral de Proteção de Dados (LGPD). 
Desta Nota já é possível extrair os 
seguintes posicionamentos que 
devem ser considerados na elabo-
ração das Políticas de Privacidade.

1- Foco no princípio da trans-
parência: A ANPD ressalta a impor-
tância da observação do princípio 
da transparência no tratamento de 
dados pessoais.

Isso significa que as empresas 
devem garantir o acesso à infor-
mação sobre os tratamentos de 
dados que realiza de forma clara, 
precisa e facilitada.

Em termos práticos, a empresa 

deve tomar as seguintes cautelas 
na divulgação das Políticas de Pri-
vacidade:

1.1- Facilitar a disponibilização 
das informações através do desta-
que das Políticas de Privacidade e 
Termos de Uso no site/aplicativo, 
evitando a disponibilização da in-
formação a partir de vários links. 
Ou seja, o ideal é que todas as 
informações estejam consolidadas 
em um único documento (link);

1.2- Adotar linguagem que con-
sidere o nível de compreensão dos 
titulares, que, na grande maioria, 
não possuem clara compreensão 
dos riscos decorrentes dos trata-
mentos de dados;

1.3- A transparência também 
deve ser observada no uso de inte-
ligência artificial, principalmente 
nos casos de perfilização (uso de 
inteligência artificial para verificar 

os interesses/perfil dos titulares). 
A empresa não precisa revelar suas 
fórmulas algoritmas, mas deve ser 
transparente quanto aos dados co-
letados e finalidades pretendidas 
com este tratamento.

1.5- Informar quais informa-
ções são compartilhadas com ou-
tras empresas.

2- A Importância de citar as 
bases legais que legitimam o tra-
tamento: A ANPD questiona o fato 
de a Política de Privacidade Brasi-
leira do WhatsApp não apresentar 
as bases legais que justificam o tra-
tamento dos dados pessoais para 
cada uma das finalidades, bem 
como a falta de informação sobre 
quais categorias de dados pessoais 
são utilizadas para cada uma das 
finalidades.

Importante salientar que a 
LGPD não exige no seu art. 9º a 

disponibilizam das bases legais 
que legitimam o tratamento. Toda-
via, a ANPD enfatiza a importância 
desta informação com fundamen-
to no princípio da transparência. 
No entender da ANPD: “apresen-
tar as bases legais aos titulares de-
monstra, ademais, a legitimidade 
do tratamento e traz clareza so-
bre este, o que leva a uma trans-
parência efetiva. Somente com a 
transparência é que os titulares 
poderão exercer a chamada au-
todeterminação informacional e 
exercer seus direitos, em especial 
o de livre acesso.”

Desse modo, as empresas de-
vem informar as finalidades dos 
tratamentos de dados pessoais, 
quais categorias de dados são tra-
tados para cada uma das finalida-
des e informar quais as bases le-
gais aplicáveis para cada uma das 
finalidades.

O aumento da expectativa e da 
qualidade de vida tem feito com 
que os gastos com saúde no Brasil 
subam a cada ano. Em 2019, no úl-
timo levantamento divulgado pelo 
IBGE e referente a 2017, chegava 
a R$ 608,3 bilhões, representando 
9,2% do PIB. Se formos analisar em 
um cenário mundial, esse número 
representa a 15ª posição no ranking 
de países da Organização para Co-
operação e Desenvolvimento Eco-
nômico (OCDE). Agora, em 2021, 
a estimativa é que estes gastos este-
jam em torno R$770 bilhões, o que 
corresponde a 10% do PIB, sendo 
que 41% são feitos pelo governo e 
59% pelas famílias. Ainda aquém do 
investimento per capita necessário 
para garantir cobertura ampla e sufi-
ciente para o povo.

Em 2021, boa parte desse aumen-
to pode ser creditada à pandemia de 
Covid-19 no Brasil, que fez com que 
os Estados aumentassem e muito os 

investimentos nessa área. Em 2020, 
eles somaram R$155 milhões, com 
alta de 61,8% contra 2019. Além da 
mudança do equilíbrio dos gastos 
no sistema de saúde, o vírus tam-
bém provocou uma mudança no 
comportamento do consumidor. Se 
antes os pacientes corriam para mé-
dicos e consultas, hoje em dia essa 
prática está mais seletiva. Seja por 
medo da exposição ao coronavírus 
ou pela lotação dos hospitais. O fato 
é que as pessoas passaram a cuidar 
mais da própria saúde e dentro de 
casa, ajudando a desafogar serviços 
públicos já tão sobrecarregados.

Enquanto o volume de cirur-
gias não retorna à normalidade e 
a vacinação avança a passos lentos 
no país, a atenção domiciliar vem 
ganhando força e adesão dos bra-
sileiros. Em 2020, esse setor regis-
trou um aumento de 15%, segundo 
estudo recente divulgado pelo Nú-
cleo Nacional de Empresas de Ser-

viços de Atenção Domiciliar (Nead) 
2019/2020. Para 2021, a expecta-
tiva continua de crescimento. Na 
Suprevida, plataforma de serviços, 
produtos e informações de saúde, 
podemos confirmar esse movimen-
to. A startup registrou um aumento 
do consumo de conteúdos sobre 
Covid-19 de mais de 100% em mar-
ço deste ano, comparado ao mesmo 
período do ano anterior. Já a pro-
cura referente ao tema de cuidados 
com feridas em casa subiu mais de 
400%.

Não foi somente a busca por in-
formação de cuidados domiciliares 
que subiu, a por produtos também. 
Em março de 2021, a procura por 
exercitadores respiratórios, utiliza-
dos no tratamento pós-Covid, subiu 
mais de 800%, dado que comprova 
o novo comportamento dos consu-
midores em se preservar. Outro fa-
tor que colaborou para estes novos 
hábitos foi também o aumento do 

consumo digital, inclusive na área 
da saúde. Um público já debilitado 
e que não pode se arriscar na rua 
encontrou uma nova forma de se 
cuidar.

Temos carências históricas de 
atenção a saúde e desigualdades 
muito agudas nas condições de au-
tocuidado no lar.  A pandemia expôs 
a gravidade das necessidades e abriu 
o setor saúde para um contexto 
cheio de oportunidades para quem 
tiver uma visão ampla e estiver dis-
posto a resolver essas dores com as 
ferramentas atualmente disponíveis. 
Em um país diverso e continental 
como o Brasil, as soluções pela 
internet tem pista livre para cresci-
mento, a telemedicina é exemplo 
claro. É preciso flexibilidade e cora-
gem para inovar, acompanhando as 
rápidas mudanças dos hábitos dos 
consumidores que já estão em mar-
cha no setor saúde. Ser Health e ser 
Tech está cada dia mais pop.
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Alguns direitos da Área Médica (Parte 1)

como adequar as políticas de privacidade com as 
primeiras orientações da ANPd? (Parte 1) 

FERNANdO dE cASTRO NEVES
AdVOGAdO ESPEcIALISTA EM dIREITO TRABALHISTA

JULIANA cALLAdO GONÇALES
AdVOGAdA E ESPEcIALISTA EM dIREITO 
TRIBUTÁRIO E EM PROTEÇãO dE dAdOS

Desafiando o tabu individualista

Futuro da saúde aponta para tratamento 
domiciliar

JOSÉ dE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RAdIALISTA E EScRITOR

ROdRIGO cORREIA dA SILVA
FUNdAdOR dA SUPREVIdA, PLATAFORMA 

dE PROdUTOS, INFORMAÇõES E SERVIÇOS 
dE SAÚdE

Parlamentar quer 
farmácia municiPal no 

bairro Primavera

O vereador, Igor Dias, usou a tribuna da Câmara Municipal ontem e 
fez um apelo a Secretaria da Saúde para que implante a farmácia dentro 
do PSF. De acordo com o vereador, existe esta reivindicação do povo da-
quele bairro que sente falta de uma farmácia, como acontece na grande 
maioria das unidades de saúde. O vereador disse que nesse momento 
de pandemia a saúde de todos os níveis precisa ser reforçado e uma 
farmácia é fundamental para prover a população do bairro tenha acesso 
a remédio depois de passar por uma consulta no mesmo local. Ainda 
segundo Dias, a saúde vem suprindo as expectativas do povo.

Fiesp sob nova direção após 17 anos

Josué Gomes da Silva foi eleito presidente da poderosa Federação 
das Indústrias do Estado de São Paulo (Fiesp), até 2025. A eleição teve 
chapa única e Rafael Cervone será o primeiro vice-presidente. Gomes da 
Silva vai substituir, a partir de 1º de janeiro de 2022, Paulo Skaf, que está 
há 17 anos na entidade. Josué é presidente da Coteminas, dona das mar-
cas Artex, Santista, MMartan e Casa Moyses. Ele é filho de José Alencar, 
que foi vice-presidente da República por oito anos na gestão de Lula e 
fundou a Coteminas, a maior indústria de itens de cama, mesa e banho 
das Américas. Uma comissão de juristas acompanhou a eleição na Fiesp 
composta pelos ex-presidentes do STF, Sydney Sanches, Ellen Gracie e 
Almir Pazzianotto e o jurista Ives Gandra.

Queiroga disse Que Cpi não Faz parte das suas 
preoCupações

“Essas questões da CPI não constam do meu menu de preocupa-
ções”. Do ministro da Saúde, Marcelo Queiroga (foto), a um grupo de 
jornalistas ao ser indagado sobre a comissão do Senado que apura irre-
gularidades na compra de vacinas no governo. Segundo o ministro, sua 
única preocupação é o enfrentamento à pandemia da Covid-19.

Câmara instala nesta terça-Feira grupo de 
trabalho sobre lei de Combate a Fake news

A Câmara dos Deputados instalou na terça-feira (6) grupo de traba-
lho coordenado pela deputada Bruna Furlan (PSDB-SP) que emitirá pa-
recer sobre o projeto de lei que cria medidas de combate à disseminação 
de conteúdo falso nas redes sociais e nos serviços de mensagem priva-
da. O relator é o Orlando Silva (PCdoB-SP). O Magazine Luiza continua 
expandindo sua atuação e ontem anunciou que obteve as autorizações 
do Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade) e do Banco 
Central para adquirir a Hub Fintech, líder no processamento de cartões 
pré-pago do país e que também oferece serviços como cartão de benefí-
cios (alimentação, refeição). (Agência Câmara)

 
mdb Quer ouvir eleitor

Presente na maior parte dos municípios brasileiros, o MDB quer ago-
ra ouvir seus filiados e os cidadãos. O presidente da legenda, Baleia Rossi 
decidiu criar uma ouvidoria para colher sugestões e críticas à atuação do 
partido. Esse é um dos esforços que o partido está fazendo para melho-
rar a imagem com o eleitor. A ferramenta começa a funcionar a partir do 
dia 15 de julho. Após esse levantamento, o partido vai tentar se alinhar 
aos desejos do eleitor.

arthur lira: “não podemos instituCionalizar 
o impeaChment no brasil”

O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), afirmou 
que não vê razões para abrir um processo de impeachment contra o pre-
sidente Jair Bolsonaro neste momento. Segundo ele, é preciso aguardar 
novos acontecimentos, e não há até agora nenhum fato novo que justi-
fique a abertura do processo. Lira concedeu entrevista à Rádio Jovem 
Pan nesta Ele foi questionado se as denúncias de suposta prevaricação 
de Bolsonaro em compras superfaturadas de vacinas pelo Ministério 
da Saúde e denúncias envolvendo o presidente quando foi deputado, 
no chamado esquema de ‘rachadinhas’, seriam motivos para abrir um 
processo. Lira destacou que a CPI da Pandemia, em funcionamento no 
Senado, está investigando algumas dessas denúncias e lembrou que há 
também um inquérito no Supremo Tribunal Federal (STF). Segundo o 
presidente da Câmara, um impeachment neste momento traria instabi-
lidade ao país.
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Entrou em vigor a Lei 14.181/21, 
que atualiza o Código de Defesa do 
Consumidor para incluir regras de 
prevenção ao superendividamento 
dos consumidores e prever audiên-
cias de negociação entre credor e 
devedor. A lei também cria instru-
mentos para conter abusos na oferta 
de crédito a idosos e vulneráveis. O 
texto considera superendividamen-
to a “impossibilidade manifesta de o 
consumidor pessoa natural, de boa-
fé, pagar a totalidade de suas dívidas 
de consumo, exigíveis e vincendas, 
sem comprometer seu mínimo exis-
tencial”.

O foco da lei são os consumido-
res que compram produtos ou con-
tratam crédito em instituições finan-
ceiras, mas ficam impossibilitados de 
honrar as parcelas, por desemprego, 
doença ou outra razão. A nova lei 
prevê as seguintes medidas: torna 
direito básico do consumidor a 
garantia de práticas de crédito res-
ponsável, de educação financeira 
e de prevenção e tratamento de 
situações de superendividamento, 
preservado o mínimo existencial; 
torna nulas cláusulas contratuais de 
produtos ou serviços que limitem 
o acesso ao Poder Judiciário ou im-

peçam o restabelecimento integral 
dos direitos do consumidor e de 
seus meios de pagamento depois 
da quitação de juros de mora ou 
de acordo com os credores; obriga 
bancos, financiadoras e empresas 
que vendem a prazo a informar ao 
consumidor o custo efetivo total, 
a taxa mensal efetiva de juros e os 
encargos por atraso, o total de pres-
tações e o direito de antecipar o pa-
gamento da dívida ou parcelamento 
sem novos encargos. 

As ofertas de empréstimo ou de 
venda a prazo deverão informar ain-
da a soma total a pagar, com e sem 

financiamento; proíbe propagandas 
de empréstimos do tipo “sem con-
sulta ao SPC” ou sem avaliação da 
situação financeira do consumidor; 
contratar o fornecimento de produ-
to, serviço ou crédito, principalmen-
te em caso de idosos, analfabetos, 
doentes ou em estado de vulnera-
bilidade; permite que o consumidor 
informe à administradora do cartão 
crédito, com dez dias de antecedên-
cia do vencimento da fatura, sobre 
parcela que está em disputa com o 
fornecedor. O valor não poderá ser 
cobrado enquanto não houver uma 
solução para a disputa.

Projeto de Renata facilita saque em dinheiro 
de benefícios do INSS

Sancionada lei com ações contra 
superendividamento de consumidores

DIVULGAÇÃO

Arthur Lira pede texto de consenso para votar 
reforma tributária antes do recesso

Vereador pede maior 
fiscalização das leis aprovadas

DIVULGAÇÃO
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supermercados têm grandes 
diferenças de preços

Cruz credo... minha gente mais 
que biita... Meus amados irmãozi-
nhos brazuquinhas ao sair para fazer 
suas compras nos supermercados... 
não faça suas compras num só lo-
cal... isso porque os preços ficam di-
ferentes absurdamente... um mesmo 
produto tem diferença de até 120% 
de um estabelecimento para outro e 
é o mesmo produto... É que a gente 
por questão de comodidade coloca 
tudo no carrinho e sai... Agora deve 
ser diferente... é que vem um ano 
difícil... com aumento de impostos e 
a merrequinha vai ficar mais curta do 
que perna de cobra... Pesquise mes-
mo, pois senão tu vais perder muita 
merrequinha... Eles estão impiedo-
sos... credo.

vamos ter um novo candidato a 
deputado federal?

Pois então minha gente por cá sa-
bemos dos bastidores do que ocorre 
na política e atualmente temos dois 
deputados federais... mas que atua 
mesmo fica por conta do Dr. Marce-
lo Freitas e que deve se reeleger com 
folga devido ao grande trabalho que 
vem fazendo em prol da melhoria de 
condição de vida da população do 
Norte de Minas e agora nos ficamos 
sabendo que o grande empresário 
Paulo Cesar Santiago pode lançar 
seu nome para a disputa de uma 
vaga na Câmara Federal e como é 
conhecido pelas benfeitorias na ação 
social e bem sucedido, as chances 
são grandes de ser eleito e lembran-
do que é irmão do atuante deputado 
Arlen Santiago.

 
Caderno salvador...

Espia só... Os meninos que são 
estudiosos são abençoados e até se 
livram de ir mais cedo para a cidade 
dos pés juntos... Um dia um menino 
estava indo para indo estudar on line 
todo alegrinho... E eis que chega um 
hominho mais feio do que mãe de 
sarampo e sapeca se ele fazia parte 
de uma determinada gangue? E foi 
logo sapecando azeitona quente 
nele... Por sorte... Ele estava com a 
mochila cheiinha de cadernos... E a 
azeitona quente não conseguiu atra-
vessar o caderno de capa dura... E ele 
foi salvo... Mas isso fica a lição para 
aqueles que gostam de levar um ca-
derno só... Caderno não é só cultura 
é também um objeto que nos livra 
de tomar azeitona, viu?

 
aranha contra impotência?

Há... Há... Há... Eu não aguento 
mais tanta besteira... Imaginem vocês 
que Cotoquinho tem um amiguinho 
que não gosta de gastar merrequi-
nha de jeito maneira nenhuma... 
Aí ele ouviu dizer que o veneno de 
uma aranha é tiro e queda para fazer 
o bilauzinho subir igual prestigio de 
candidato que ganha eleição junto 
ao puxa sacos... E não deu outra... 
Ele saiu pelo mato afora e conseguiu 
pegar algumas aranhas... Colocou 
para dar uma beiçada no pingolim e 
pronto... Foi parar direitinho no hos-
pital e quase partiu para a cidade dos 
pés juntos... É que o veneno tem que 
ser tratado nos laboratórios... Agora 
esse menino tarado vai comprar o 
azulzinho mesmo...

une vive do passado

Pois eu estou passado... Choca-
díssimo e podem até quebrar o ovo 
que está tudo legalzinho... Mas me 
economize e me poupe... Pois dizer 
que a Une representa os estudantes 
é o mesmo que dizer que o MST re-
presenta um movimento social sério 
e que quer mesmo a paz no campo... 
Decididamente não temos mais mo-
vimentos estudantis como na década 
de 80 e 90... Acabaouuu... A UNE vive 
das merrequinhas que o Sapinho 
Manguaceiro Barbudo dá eles... E 
por cá o DEMC já deve ter fechado 
as portas e quem sabe alugaram o 
prédio... E pensar que os estudantes 

tiraram um presidente do poder... Mas 
isso é passado meu bem.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gente 
mais que legal... Nesse momento estou 
caçando um jeitinho de não ficar falan-
do de coisas sérias não... Eu quero mais 
é curtir o nosso bom humor de cada 
dia... E rir é o melhor remédio ainda 
para curar todo tipo de cafubira e birra 
de gente velha... Sabe qual é bicho mais 
mentido a esperto do mundo animal? 
Simplesmente o pato... Ele já nasceu 
com os dedos colados... Justamente 
para não colocar nenhum tipo de anel 
de compromisso... E vive atrás da vaca... 
E sabem por quê? Por que ele é doido 
com pata e a vaca tem quatro patas... 
Entendeu agora, malinha? Pois o pato 
não é bicho bobo não... E é o taradão 
do mundo animal... E as pobrezitas das 
galinhas que o diga... Ele não quer com-
promisso com elas.

 
mãe capeta abandona filhas

Eu volto a pergunta de novo... O 
que realmente está acontecendo nesse 
mundão sem porteira de meu Deus? 
Eu simplesmente não sei e só acho que 
está bem pertinho de Jesus voltar e vai 
pedir contas de cada um dos mortais... 
Pois a coisa anda um pouco destrame-
lada... Uma mãe capeta resolveu deixar 
seis filhas na sua house e se pirulitou 
no mundo com um hominho que não 
gosta de criança... Mas que amor é esse 
capaz de sacrificar os próprios filhos? Es-
tou profundamente magoado com tudo 
isso... Pois criança são todas indefesas e 
só querem proteção e carinho e nin-
guém tem o direito de maltratar... Isso é 
doido... E triste... Encapetada...

leite bom para loiras?

Pois então seu menino... Não é que 
a policia descobriu que algumas coo-
perativas estavam misturando o nosso 
leitinho de cada dia com soda caustica 
e também com água oxigenada? Pois 
então... O problema de tudo é a con-
sequência final... O número de loiras e 
loiros que tomavam o leitinho de cada 
dia estão em alta... Com água oxigena-
da... Estão aparecendo loiras para todo 
lado... E a coisa vai ficar ruim de admi-
nistrar... Não que eu tenha nadica de 
nada contra as loiras... Mas um tantão 
assim e sem aviso prévio é um tiquinho 
demais e por isso mesmo é que a Polí-
cia Federal está pegando pesado... Pois 
aguentar um forte contingente de loira 
é duríssimo não é?

 
lá não é como cá não

Eu comecei esse glorioso tijolinho 
com a frase... Lá não é como cá não... E 
vou te explicar tudinho... Lá na boa terri-
nha do Tio Sam... A lei funciona mesmo 
e não adianta ser famoso... Rico... Biito... 
Feio feito mãe de sarampo e até corre-
dor de caranguinho... Pisou no tomate 
vai mesmo para o xilindró... O brazuqui-
nha Hélio Castro Neves ganhou milhões 
de merrequinhas e surrupiou o fisco de 
lá... Ele pensou que podia se safar como 
fazem os empresários safados por cá... 
Não deu... Ele foi para o xilindró... Pa-
gou uma fiança de 10 milhões de merre-
quinhas e das verdinhas da boa terrinha 
do Tio Sam... Agora está livre... Que 
sustão, hein.

 
montei no porco

Pois muito que bem minha mo-
çadinha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado e capan-
do o gato... Enfim eu estou mesmo é 
indo embora e pronto... Não vá fazer 
nenhum tipo de estripulia que não 
estarei por perto para te acudir não... 
E, por favor, lembre-se: “Não andeis 
ansiosos por coisa alguma, pois o Pai 
celestial sabe de tudo que precisa, 
antes mesmo que fale”... Para pensar 
mesmo.

Fuso de hoje – Os Senadores ban-
didos que comandam a CPI da pande-
mia e isso para vergonha. Calheiros 
responde a dezenas de processos de 
corrupção e que moral tem? Xô coisa 
ruim... Fora!

Xonado do dia – Dr. Mauro que é 
um baita de um dentista e competên-
cia sobra, sucessos nobre guerreiro... 
Ele atende no Bairro Santa Rita e joia-
do... Fui! 

Última

“Não adianta fazer votação que 
não traga melhora para o sistema 
tributário”, diz ele. O presidente 
da Câmara, deputado Arthur Lira 
(PP-AL), afirmou que os dois proje-
tos de reforma tributária que trami-
tam na Casa podem até ser votados 

antes do recesso parlamentar, mas 
ressaltou a importância de que os 
relatores construam um texto de 
consenso. 

De acordo com Lira, é impor-
tante que os relatores ouçam tanto 
o governo quanto especialistas e 

os parlamentares para aprimorar 
a proposta. “O importante é que 
seja uma proposta neutra, que não 
diminua a arrecadação, que possa 
simplificar, trazer segurança jurídi-
ca e menos custos para as empresas 
e não atrapalhem o crescimento”, 

disse ele.
“Agora, não adianta pela simpli-

cidade do quórum (maioria sim-
ples), fazer uma votação que não 
traga uma melhora para o sistema 
tributário”, defendeu o presidente 
da Câmara.

Presidente nacional do Podemos, 
a deputada federal Renata Abreu 
(SP) é autora de uma proposta que 
vai facilitar a vida dos beneficiários 
do INSS, que todo mês têm de ir 
ao banco para sacar seu dinheiro. 
O Projeto de Lei 1141/2021 permite 
que o saque seja feito em caixas ele-
trônicos ou 24 Horas instalados em 
supermercados, postos de gasolina 
e tantos outros estabelecimentos. “É 
preciso facilitar a vida do segurado”, 
diz a parlamentar. 

Para que milhões de brasileiros 
recebam seus benefícios, o INSS, 
por meio de licitação, firma con-
vênio com instituições bancárias, 
atraídas pelo potencial de captação 
da base de clientes para a oferta 
de serviços bancários, tais como 
abertura de conta corrente e oferta 
de diversos tipos de crédito, espe-
cialmente o consignado atrelado 
à folha de pagamentos. Em troca 
desse potencial negócio, o INSS 
busca continuamente a ampliação 
da cobertura bancária no país e de 
oferecimento de vantagens para os 
segurados. 

A mais recente foi a emissão de 

valdemar soares

Certa vez, num seminário sobre 
segurança pública que acontecia 
em Montes Claros, um desembar-
gador foi questionado sobre as leis 
que eram brandas demais em deter-
minadas situações. Ele respondeu 
que se de fato fossem cumpridas 
cabalmente as que existem, o Brasil 
seria um exemplo para o resto do 
mundo. Isso vem sendo um grande 
problema para a Câmara Municipal, 
onde existem leis importantes que 
foram aprovadas e posteriormente 
sancionadas pelo executivo, mas, por 
falta de fiscalização, elas não são apli-
cadas devidamente. No ano passado 
aconteceram inúmeros ataques de 
cachorros Pit Bulls e Rotwales contras 
pessoas, já que os donos desses ani-
mais não usavam focinheiras e nem 
estavam devidamente seguros por 
uma corrente. Foi feita uma lei que 
proibia e multava os proprietários 
desses cães, se fossem apanhados 
sem a focinheira, mas por não ter 
ninguém que fiscalize, e não havendo 
punição, essa é uma lei que não pe-
gou e é comum ver até mesmo crian-
ças com esses animais, onde existe 
um grande fluxo de pessoas. 

Outra importante lei determina 
sobre o uso do solo urbano, onde os 
novos loteamentos somente devem 
ser aprovados, quando a empresa 

colocar toda infraestrutura, como 
água, luz, esgoto, isso para evitar 
que depois da prefeitura colocar as-
falto, ter de quebrar para poder fazer 
ligações de água ou até mesmo para 
providenciar as ligações de esgoto 
nas residências. Segundo o vereador, 
Elair Gomes (MDB), isso vem acon-
tecendo com certa frequência e tem 
gerado reclamações por parte dos 
moradores e também da prefeitura, 
que faz o serviço asfáltico e, em se-
guida, vê destruído e não refeito da 
maneira original. 

Outro grande problema, segun-
do o vereador, foi a falta de cum-
primento de uma lei que determina 
que todas as calçadas sejam nivela-
das, para facilitar e ir e vir do cida-
dão, principalmente os idosos e os 
portadores de necessidades espe-
ciais. Raimundo disse que algumas 
calçadas são feitas altas demais e 
escorregadias, o que tem criado di-
ficuldades e causado acidentes, em-
bora tenha lei proibindo esse tipo 
de situação, mas falta fiscalização. 

“É preciso que não apenas 
aprove uma lei, mas que coloque 
dispositivo para poder fazer cum-
prir, pois da forma que está, tem 
causado sérios problemas para os 
cidadãos. Do que adianta discutir 
exaustivamente com a comunida-
de, comerciante, prefeitura e essa 
câmara, fazer leis que são boas, mas 

que não funcionam? É preciso criar 
mecanismo para fiscalizar o cum-
primento, pois no momento que a 
população entender que a prefeitu-
ra estará fiscalizando, vai dar maior 
segurança para o cidadão, e ele pas-
sará a dar mais crédito às leis e as 

instituições que as fizeram”. 
Ao concluir, disse que estará ini-

ciando um movimento junto a vá-
rias outras instituições e sociedade 
civil organizada para que essas leis 
sejam colocadas a serviço do cida-
dão. 

forma gratuita do primeiro cartão 
de saque com função de débito sem 
a necessidade de abertura de conta 
bancária. Mas, segundo Renata, é 
preciso desburocratizar a vida do 
segurado. A parlamentar ressalta 
que a tecnologia e a capacidade de 
integração bancária, existentes atu-
almente possibilitam que o bene-

fício do INSS chegue ao segurado 
fora do espaço físico dos bancos. É 
isso que a deputada quer que seja 
aprovado no Congresso: a facilida-
de de saques em várias localidades. 

“Hoje, é possível exigir que as 
instituições financeiras conveniadas 
ofereçam melhor prestação de ser-
viço público ao segurado do INSS. 

Por isso, estamos propondo que o 
saque também seja feito pela rede 
interbancária, ou seja, em terminais 
eletrônicos de instituições bancá-
rias parceiras, incluindo os caixas 
24 horas, disponíveis em estabe-
lecimentos comerciais e postos de 
combustível”, detalha a parlamen-
tar.
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Lira: reforma tributária não será votada 
enquanto texto não estiver maduro

Mudança na previdência complementar é 
aprovada em Plenário da ALMG

Comissão promove debate sobre fechamento 
de agências do BB
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Marcelo Freitas destaca importância 
da prorrogação do benefício

AUXÍLIO EMERGENCIAL

O Governo Federal publi-
cou na terça-feira (6), no Diá-
rio Oficial da União, o Decreto 
10.740/21, que prorroga até 
outubro, o socorro financeiro 
destinado a pessoas em situação 
de vulnerabilidade devido à pan-
demia de Covid-19. Com isso, o 
benefício, que terminaria agora 
em julho, será estendido por três 
meses. O benefício será pago em 
agosto, setembro e outubro. As 
parcelas vão variar de R$ 150 a 
R$ 375, conforme composição 
familiar.

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) que de-
fendeu a prorrogação do auxílio 
na Câmara dos Deputados, des-
tacou a importância da medida 
que vem sendo auxiliando pais 
e mães, muitos deles impedidos 
de ganhar o sustento de suas 
famílias, para poderem avançar 
dentro da nossa sociedade com o 
mínimo de dignidade.

“Compreendemos que essa 

prorrogação é de suma importân-
cia para a vida da população bra-
sileira, especialmente dos mais 
vulneráveis, porque esse auxílio 
emergencial continuará contri-
buindo para que parcela conside-
rável das famílias tenha um pou-
co mais de tranquilidade. Temos 
a absoluta convicção que ainda 
não retomamos a plena emprega-
bilidade, não retomamos o nosso 
crescimento econômico, razão 
pela qual a medida tornou-se 
imperiosa, a prorrogação do be-
nefício. Essa é uma medida real-
mente acertada e necessária, que 
tem todo o nosso integral apoio 
e todo o respaldo do Congresso 
Nacional como um todo”, afirmou 
Marcelo Freitas.

O parlamentar pontuou que a 
prorrogação do auxílio emergen-
cial além de ajudar as pessoas que 
se encontram em situação difícil 
devido à pandemia, também mo-
vimentará a economia, rumo a 
retomada de todas as atividades 

do país.
“Acreditamos que esses re-

cursos, que continuarão sendo 
liberados pela prorrogação do 
benefício, certamente, contribui-
rão com o fortalecimento da eco-
nomia, especialmente a economia 
local, das pequenas cidades, que 
vem sendo movimentadas com 
auxílios patrocinados pelo Go-
verno Federal. Nesse sentido, os 
pequenos comércios podem ser 
movimentados com a prorrogação 
desse benefício por mais esse pe-
ríodo e por consequência ter toda 
uma cadeia produtiva movimenta-
da. Entendemos como relevante, 
como essencial para a população 
brasileira essa iniciativa do Gover-
no Federal, a partir da provocação 
de diversos segmentos da socie-
dade, incluindo, obviamente, a 
Câmara dos Deputados, da qual 
fazemos parte, e que conta com 
o nosso integral apoio, para que 
a população possa superar esse 
momento difícil pelo qual passa-

DIVULGAÇÃO

CLARISSA BARÇANTE 

LUIS MACEDO/ CÂMARA DOS DEPUTADOS

Parlamentares seguiram em Plenário o entendimento da CCJ sobre a matéria

mos”, concluiu Marcelo Freitas.
pagamento — A Caixa Eco-

nômica Federal ainda não divul-
gou o novo calendário. Os paga-
mentos continuarão sendo feitos 
através da conta digital da Caixa. 

Não muda nada para os benefici-
ários do Bolsa Família — eles re-
cebem conforme o calendário do 
programa. O valor do auxílio a ser 
recebido depende da condição de 
cada benefício: para quem mora 

sozinho(a): R$ 150,00; famílias 
com mais de uma pessoa e que 
não são chefiadas por mulheres: 
R$ 250.00; e famílias chefiadas 
por mulheres: R$ 375,00. (GISSE-
LE NIZA – Colaboradora)

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
afirmou que a proposta de refor-
ma tributária que tramita na Casa 
não será votada pelos deputados 
enquanto o texto não estiver 
maduro. Há dois projetos de lei 
sobre a reforma: um texto institui 
a CBS, com alíquota de 12%, em 
substituição ao Programa de Inte-
gração Social-PIS e à Contribuição 
para Financiamento da Segurida-

Lira: conceito está indo 
no caminho certo para 

corrigir distorções

de Social-Cofins (PL 3887/20); 
outro trata das alterações de co-
brança no Imposto de Renda de 
pessoas físicas e jurídicas e da 
tributação de lucros e dividendos 
(PL 2337/21). De acordo com Lira, 
eventuais distorções nas alíquotas 
propostas pelo governo serão cor-
rigidas pelo Parlamento.

“É importante dizer que o con-
ceito está indo no caminho certo 
para corrigir distorções. Não te-
remos postura arrecadatória. O 
Congresso Nacional terá a sereni-
dade para melhorar os conceitos 
de simplificar, desburocratizar e 
dar segurança jurídica. O Legisla-

tivo tem força para debater e fazer 
as contas. Não votaremos este tex-
to enquanto não estiver maduro e 
discutido com todas as bancadas”, 
afirmou Lira, por meio de suas re-
des sociais.

Ontem, em entrevista à Rádio 
Jovem Pan, ele reafirmou que na 
proposta de reforma tributária 
que tramita na Câmara não ha-
verá aumento da carga tributária. 
Segundo ele, o debate está sendo 
feito de forma transparente com o 
setor produtivo, com o governo, 
com os demais entes federados 
e todos os que geram riqueza no 
país.(Agência Câmara)

Em reunião extraordinária na 
manhã de ontem (7), o Plenário 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) aprovou, em 1º tur-
no, o Projeto de Lei Complemen-
tar (PLC) 60/21, do governador, 
que amplia o conjunto de servido-
res que poderão aderir ao Regime 
de Previdência Complementar do 
Estado.

O projeto ainda institui bene-
fício especial relacionado à mi-
gração para o novo regime e deve 
seguir agora à Comissão de Ad-
ministração Pública para receber 
parecer de 2º turno, antes de ser 
votado em definitivo.

Os deputados acataram o subs-
titutivo nº 1, texto recomendado 
pela Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) e que apenas promo-
ve adequações do conteúdo origi-
nal à técnica legislativa.

O PLC 60/21 altera dispositi-
vos da Lei Complementar 132, 
de 2014, que institui o Regime de 
Previdência Complementar para 
os servidores públicos do Estado. 
Com as mudanças, podem aderir 

ao novo regime membros de Poder 
ou órgão e servidores efetivos que 
foram nomeados antes de 2015, 
bem como servidores de cargos 
em comissão e empregados públi-
cos.

A legislação atual abrange 
apenas os servidores efetivos e 
membros do Poder Judiciário, do 
Ministério Público, do Tribunal de 
Contas e da Defensoria Pública de 
Minas Gerais que ingressaram no 
serviço público estadual após 15 
de fevereiro de 2015, data em que 
o plano de benefícios complemen-
tar entrou em vigor.

Com o projeto aprovado, os 
ocupantes de cargo em comissão 
ou empregados públicos que ade-
rirem ao plano não terão direito à 
contrapartida do Estado. 

O PLC também especifica que a 
Fundação de Previdência Comple-
mentar de Minas Gerais (Prevcom
-MG) fica autorizada a criar planos 
de previdência complementar para 
os familiares dos servidores esta-
duais a partir de 1º de janeiro de 
2022, como antecipação da contri-

buição patronal, para custeio das 
despesas do órgão.

Pelo mesmo motivo, a propo-
sição ainda autoriza o Executivo a 
transferir R$ 15 milhões para a Pre-
vcom-MG, a partir de 1º de janeiro 
de 2022.

beneFíCio tem CálCulo 
estabeleCido

O projeto institui benefício es-
pecial referente às contribuições 
vertidas ao Regime Próprio de Pre-
vidência Social (RPPS). Essa com-
pensação será concedida aos que 
migrarem para o novo regime, em 
conformidade com a Lei Comple-
mentar 156, de 2020.

Trata-se de benefício que leva 
em consideração que o servidor, 
antes da migração, pode ter con-
tribuído com percentuais sobre va-
lores superiores ao teto do INSS, o 
qual é a referência para o benefício 
no novo regime. 

CálCulo - O direito ao bene-
fício especial será calculado com 
base nas contribuições recolhidas 

ao RPPS da União, dos estados, 
do Distrito Federal ou dos muni-
cípios, observada a sistemática es-
tabelecida no projeto.

O PLC 60/21 detalha como 
será calculado o fator de conver-
são para as diversas situações e 
vínculos do servidor. Estabelece, 

ainda, que o benefício especial 
será pago pelo órgão competente, 
por ocasião da concessão de apo-
sentadoria, inclusive por invalidez, 
ou da pensão por morte pelo RPPS 
do Estado, enquanto perdurar o 
benefício pago por esse regime, 
inclusive junto com a gratificação 

natalina.
Ainda segundo a proposta, o 

benefício especial será atualizado 
pelo mesmo índice aplicável ao be-
nefício de aposentadoria ou pen-
são mantido pelo Regime Geral de 
Previdência Social (RGPS). (Portal 
ALMG)

A Comissão de Fiscalização 
Financeira e Controle da Câma-
ra dos Deputados realiza audi-
ência pública nesta quinta-feira 
(8) para debater o fechamento 
de agências do Banco do Brasil 

em diversos municípios.
O deputado Aureo Ribeiro 

(Solidariedade-RJ) solicitou a 
realização do debate depois 
dos alertas da Confederação 
Nacional de Municípios (CNM) 

sobre o crescente número de 
fechamentos de agências. “No 
interior do país, grande parte 
das atividades econômicas e 
comerciais são realizadas com 
dinheiro em espécie, como nas 

feiras populares, por exem-
plo”, diz ele, que acredita em 
prejuízos para os negócios lo-
cais.

Foram convidados para a au-

diência pública:
- o prefeito de Manaquiri 

(AM) e vice-presidente da Con-
federação Nacional de Municí-
pios (CNM), Jair Aguiar Souto, 
e

- o diretor de Atendimento 
e Canais do Banco do Brasil, 
Thompson Soares.

O evento será realizado no 
plenário 13, às 10 horas. (Agên-
cia Câmara)
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Norte de Minas recebe nova remessa de 
56,5 mil doses de vacinas

Pirapora recebe van para melhorar 
transporte de pacientes
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Audiência pública debate sobras 
de R$ 500 mil da Lei Aldir Blanc

Jaíba propõe à Amams adesão dos 
municípios ao Titula Brasil
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A Câmara Municipal de Montes 
Claros realiza hoje (8), às 18 horas, 
uma audiência pública, proposta 
pela vereadora Ceci Protetora (PP), 
que recebeu o apoio de todos os 
parlamentares para discutir a situ-
ação do setor cultural nessa época 
de pandemia. A pandemia afetou 
drasticamente a classe artística. 
Com a proibição das apresenta-
ções, aulas e projetos sociais e cul-
turais, o desemprego e a perda de 
renda foram alguns dos problemas 
que se agravaram. Montes Claros 
recebeu mais de R$ 2,7 milhões 

da Lei Aldir Blanc, mas tem R$ 500 
mil em caixa para definir como 
aplicar neste ano.

Seguindo as determinações le-
gais para o período de pandemia, 
o evento será realizado via remota, 
transmitido pela TV Câmara, no 
canal 5.3 e pelo canal oficial da TV 
Câmara, no Youtube. Os interessa-
dos poderão participar através do 
chat, fazendo perguntas e suges-
tões aos convidados e vereadores 
presentes. A audiência pública 
acontecerá no plenário da Câmara 
Municipal e além dos vereadores, 
foram convidados para o evento: 
o secretário Municipal de Cultura, 

João Carlos Rodrigues de Oliveira; 
o presidente da Associação dos 
Catopés, Junio Pimenta Santos; o 
músico, compositor e publicitá-
rio, Marcelo Fernandes de Paula, a 
deputada estadual, Leninha Souza 
e o diretor fundador do Instituto 
de Capoeira e Atenção às Pessoas, 
André Monteiro Lima; o advogado, 
professor e escritor, Mércio Mota 
Antunes, o presidente do Conse-
lho Administrativo da Associação 
dos Amigos do Museu Regional do 
Norte de Minas, Daniel Gonçalves 
Rocha e a representante do Depar-
tamento de Artes da Unimontes, 
Nelci Durães.

O prefeito de Jaíba, Reginaldo 
Antonio, que é do Conselho Fiscal 
da Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
propôs ao presidente da entidade 
que articule com os outros muni-
cípios do Norte de Minas a adesão 
ao Programa “Titula Brasil”,  criado 
para apoiar a titulação de assenta-
mentos e de áreas públicas rurais 
da União e do Incra passíveis de re-
gularização por meio de parcerias 
com os municípios. Os municípios 
podem aderir, de forma voluntária, 
por meio do Formulário de Adesão 
nesta página. Ele se reuniu com o 
presidente da Amams, José Nilson 
Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, quando explicou que 
Jaíba fez a adesão ao programa e 
os municípios que tem demandas 
no Incra podem seguir os mesmos 
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O Norte de Minas recebeu a 29ª 
remessa de vacinas contra a Co-
vid-19. Ao todo são 56.526 doses 
de imunizantes das multinacionais 
norte-americanas, Pfizer/BioNtech 
e da Janssen, bem como vacinas 
desenvolvidas pela farmacêutica 
britânica AstraZeneca em parceria 
com a Universidade de Oxford. A 
nova remessa viabilizará a vacina-
ção de 100% dos funcionários do 
sistema prisional e de pessoas pri-
vadas de liberdade. A estimativa é 
de que sejam contempladas 5.319 
pessoas. A continuidade da campa-
nha de vacinação também viabiliza 
a aplicação da primeira dose de va-
cina em mais 5.253 trabalhadores 
da limpeza urbana e que atuam no 
manejo de resíduos sólidos.

Outra novidade é que a nova 
remessa vai contemplar a imuni-
zação de 322 trabalhadores do 
sistema de transporte ferroviário, 
sendo 253 em Montes Claros e 69 
em Pirapora. Outros 738 trabalha-
dores do setor industrial também 
serão vacinados contra a Covid-19, 

bem como 785 caminhoneiros. 
Para 54 municípios que integram 
a área de atuação da Superinten-
dência Regional de Saúde de Mon-
tes Claros foram entregues 38.929 
doses de vacinas, distribuídas da 
seguinte forma: 15.090 da Astra-
Zeneca/Universidade de Oxford; 
13.495 doses da Janssen e 10.344 
da Pfizer/BioNtech.

O repasse das vacinas para os 
municípios foi ontem. Para Mon-
tes Claros, que possui a maior 
população do Norte de Minas, 
a Superintendência Regional de 
Saúde vai entregar 14.257 doses 
de imunizantes. Serão 5.640 doses 
da Janssen; 4.525 da AstraZeneca 
e 4.092 doses de vacinas da Pfizer. 
Os 25 municípios da Gerência Re-
gional de Saúde de Januária vão 
receber 12.396 doses de vacinas, 
divididas da seguinte forma: 5.890 
da AstraZeneca; 3.650 doses da 
Janssen e 2.856 da Pfizer. Já para 
sete municípios que integram a 
área de atuação da GRS de Pira-
pora serão repassadas 5.201 doses 

de vacinas: 1.915 da AstraZeneca; 
1.840 doses da Janssen e 1.446 da 
Pfizer.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
explica que com a nova remessa 
de vacinas da Pfizer/BioNtech a Se-
cretaria de Estado da Saúde de Mi-
nas Gerais (SES-MG) orienta que 
os municípios deverão aplicar a 
primeira dose em mais 13,45% das 
pessoas de 55 a 59 anos; em mais 
4% dos trabalhadores industriais; 
em 60% dos trabalhadores da lim-
peza urbana e manejo de resíduos 
sólidos.

Já as vacinas da AstraZeneca, 
envasadas pela Fundação Oswaldo 
Cruz, no Rio de Janeiro, devem ser 
aplicadas na conclusão do esque-
ma vacinal em 6% das pessoas com 
idade entre 60 a 64 anos; em mais 
7,3% das pessoas com comorbida-
des e em pessoas com deficiência 
física permanente.

Quanto à nova remessa de va-
cinas da Janssen, que são de dose 

passos. Jaíba está na fase de capaci-
tação do Programa.

Ele explica que após a solicita-
ção de adesão, a superintendên-
cia regional do Incra verificará se 
o município possui áreas federais 
e entrará em contato com a Pre-
feitura para definir o plano de 

trabalho e formalizar o acordo de 
cooperação técnica para execução 
do Programa Titula Brasil. O Go-
verno Federal instituiu o Programa 
Titula Brasil pela Portaria Conjunta 
nº 1, de 2 de dezembro de 2020, 
da Secretaria Especial de Assuntos 
Fundiários - SEAF do Ministério da 

Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento - MAPA e Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma Agrária 
- Incra e  a Portaria nº 26, de 4 de 
dezembro de 2020, que estabelece 
as diretrizes do programa Titula 
Brasil. A Instrução Normativa que 
regulamenta os procedimentos 

para a celebração de parcerias com 
os municípios e implementação 
dos Núcleos Municipais de Regula-
rização Fundiária  para a execução 
do Programa Titula Brasil.

Ainda na reunião, o prefeito 
Reginaldo pediu a interferência 
da Amams junto ao secretário es-
tadual de Desenvolvimento Econô-
mico, Fernando Passalio, para re-
solver a situação de regularização 
urbana (Reurb), pois em Jaíba está 
programado a titulação de 1.500 
imóveis, mas depende do Estado. 
O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, explicou que esta acer-
tando uma reunião com o secretá-
rio Fernando Passalio, na Amams, 
para resolver todas essas deman-
das do Norte de Minas e resolverá 
essa questão. A Regularização Fun-

diária Urbana (Reurb) é o procedi-
mento por meio do qual se garante 
o direito à moradia daqueles que 
residem em assentamentos infor-
mais localizados nas áreas urbanas. 
A REURB consiste no conjunto de 
medidas jurídicas, urbanísticas, 
ambientais e sociais destinadas à 
incorporação dos núcleos urbanos 
informais ao ordenamento territo-
rial urbano e à titulação de seus 
ocupantes. A regularização fundiá-
ria, conforme o art. 13 da Lei Fede-
ral 13.465/2017, é classificada em 
regularização fundiária de interes-
se social (Reurb-S) e interesse es-
pecífico (Reurb-E). A regularização 
fundiária, conforme o art. 47 da Lei 
Federal 11.977/2009, é classificada 
em regularização fundiária de inte-
resse social e interesse específico. 
(ga)

única, Agna Menezes explica que a 
recomendação para os municípios 
é de que elas devem ser aplicadas 
em 16,55% das pessoas na faixa 
etária de 55 a 59 anos; em 100% 
dos funcionários do sistema pri-
sional; na população privada de 
liberdade; em mais 6,4% dos tra-
balhadores industriais e em 11,5% 
dos caminhoneiros. Agna Menezes 
observa que à medida que a cam-
panha de vacinação contra a Co-
vid-19 avança, os municípios que 
concluírem a imunização dos gru-
pos prioritários poderão vacinar 
pessoas de outras faixas etárias ou 
categorias profissionais.

Porém, a coordenadora alerta 

O prefeito de Pirapora, Alex 
Cesar, recebeu do Consórcio 
Intermunicipal de Saúde do Mé-

dio São Francisco, uma van zero 
para o transporte de passageiros 
atendidos pela Secretaria Muni-

cipal de Saúde. A van foi adqui-
rida com recursos próprios do 
Cismesf, através da gestão de 
frotas do consórcio, que recebe 
os valores dos municípios e ela-
bora projetos para serem inves-
tidos na saúde. “Essa van chega 
para atender os pacientes TFD 
– Transporte Fora de Domicílio, 
ou seja, essas pessoas que saem 
para tratamentos em outras ci-
dades continuarão assistidas 
com total conforto. Gostaria de 
agradecer ao Cismesf e ao presi-
dente Zé Boy (Prefeito de Ponto 
Chique)”, disse o prefeito Alex 
Cesar. (ga)

que “aqueles municípios que, tem-
pestivamente, optem a vacinar um 
novo grupo com aplicação da pri-
meira dose de vacinas da AstraZe-
neca inadvertidamente com doses 
destinadas à aplicação da segunda 
dose contemplada na remessa que 
será distribuída nesta quarta-feira, 

reforçamos que a SES-MG e o Pro-
grama Nacional de Imunizações 
(PNI) não garantem a entrega de 
dose complementar. Neste caso, 
o município assumirá o risco de 
ficar descoberto, conforme ofício 
já enviado pelo Ministério da Saú-
de”. (ga)
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Em iniciativa inédita no 
Brasil, a Prefeitura de Montes 
Claros realizará a partir de ama-
nhã, o Arraia da Vacinação, com 
60 horas de vacinação contra a 
Covid de pessoas acima de 30 
anos. Montes Claros amplia 
a vacinação contra Covid-19 
para as pessoas com 30 anos 
ou mais, sem comorbidades. A 
ação acontecerá neste fim de 
semana, nos dias 9,10 e 11 de 
julho, no Drive-Thru do Montes 

Claros Shopping Center. Serão 
60h de vacinação ininterruptas 
realizadas numa força tarefa 
pelos profissionais de saúde da 
Secretaria Municipal de Saúde.

A vacinação do público-alvo 
será dividida em 3 grupos de 
20h para cada faixa etária.  Gru-
po 1 - público: 41 a 38 anos, 
início: dia 9 de julho (sexta-
feira) às 8h da manhã até 4h 
da manhã do dia 10 de julho 
(sábado). Grupo 2 - público: 
37 a 34 anos, início: dia 10 de 
julho (sábado) às 4h da manhã 

até 0h meia-noite de (domin-
go). Grupo 3 - público: 33 a 
30 anos, início: 11 de julho 0h 
meia noite de (domingo) até 
20h de (domingo). É necessário 
apresentar no ato da vacinação 
documento pessoal, cartão SUS 
e comprovante de residência.  

O atual cenário de Covid 
19 mostra que Montes Claros 
tem 149.312 casos notificados, 
38.582 casos confirmados e 
892 mortes. 153.133 pessoas 
foram vacinadas com a 1ª dose 
e 49.086 com a segunda dose. 

Um novo kit diagnóstico, de-
senvolvido por pesquisadores de 
instituições públicas brasileiras, é 
capaz de detectar o novo corona-
vírus em até 45 minutos, com bai-
xo custo e alto grau de precisão.

A patente da nova tecnologia, 
pensada para unidades básicas de 
saúde, foi desenvolvida por cien-
tistas do Instituto Oswaldo Cruz 
(IOC/Fiocruz), da Universidade 
Federal de Santa Catarina e do 
Instituto Federal de Santa Cata-
rina, em parceria com a empresa 
SPK Solutions.

O teste usa a tecnologia cha-

mada RT-Lamp e demonstrou 
precisão semelhante ao RT-PCR 
em testes de validação com mais 
de 1 mil amostras. Segundo o ins-
tituto, que divulgou a pesquisa, o 
kit alcançou 96% de sensibilidade 
e 98% de especificidade em amos-
tras de orofaringe coletadas com 
cotonete do tipo swab. Os dois 
parâmetros são usados para me-
dir o risco de testes produzirem 
falsos positivos e falsos negativos 
a partir de amostras já conheci-
das.

A tecnologia desenvolvida per-
mite realizar o teste também com 

saliva na mesma especificidade, 
porém com uma sensibilidade 
menor, de 70%. Apesar disso, 
caso o paciente esteja em jejum 
pela manhã, o percentual pode 
alcançar 100%, segundo os pes-
quisadores.

O custo do kit diagnóstico foi 
estimado em R$ 30 enquanto o 
valor de um kit para teste RT-PCR 
chega a custar R$ 100. Além disso, 
o teste RT-Lamp pode ser realiza-
do por menos profissionais e re-
quer menos equipamentos. 

Segundo o instituto, o único 
equipamento necessário para a 

realização do teste é um banho 
seco ou banho-maria, e qualquer 
profissional treinado pode aplicar 
o teste. Já o RT-PCR precisa de es-
pecialistas em biologia molecular. 

O Instituto Oswaldo Cruz 
informou ainda que os pesqui-
sadores agora buscam parceiros 
para produzir e fornecer o kit 
diagnóstico. Além de ganhar uma 
escala de produção industrial, o 
novo produto ainda precisa ser 
submetido à Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) antes 
de chegar à unidades de saúde do 
Brasil. 

FoCo

Coordenador do projeto, o 
pesquisador do Instituto Oswal-
do Cruz André Pitaluga disse que 
o foco da pesquisa é levar a nova 
tecnologia ao Sistema Único de 
Saúde e ajudar no enfrentamen-
to da pandemia. Apesar disso, 
ele considera que a metodologia 
é versátil e pode ser aplicada no 
combate de outras doenças. 

“Já estamos trabalhando em 
uma versão do kit para o diag-
nóstico da febre amarela”, diz o 
pesquisador em texto divulga-

do pela assessoria do Instituto 
Oswaldo Cruz.

Para desenvolver o teste, os 
pesquisadores receberam apoio 
do Núcleo de Inovação Tecnoló-
gica do instituto e financiamento 
da empresa Engie, do Programa 
Inova Fiocruz e do Ministério Pú-
blico do Trabalho.

Os testes de validação foram 
realizados em Santa Catarina, em 
parceria com o Laboratório Cen-
tral de Saúde Pública de Santa 
Catarina e as prefeituras de Tu-
barão e Florianópolis. (Agência 
Brasil)

HAT inicia reestruturação em programa 
do MS e Hospital Oswaldo Cruz 

Fundação Dilson Godinho amplia serviços na 
microrregião de Brasília de Minas/ São Francisco

Arraiá da Vacinação faz mutirão para Covid-19

Covid-19: pesquisadores criam teste barato para 
unidades de saúde

6
D

IVULGAÇÃO
/ SAN

TA CASA

Saúde
D

IVULGAÇÃO
D

IV
UL

GA
ÇÃ

O

Aconteceu na tarde de ontem 
(7), no auditório do Hospital 
Aroldo Tourinho, a abertura do 
primeiro ciclo do projeto de rees-
truturação de hospitais públicos, 
oferecido pelo Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz, um dos cinco me-
lhores de todo o país - no âmbito 
do Programa de Apoio ao Desen-
volvimento Institucional do Sis-
tema Único de Saúde (PROADI-
SUS), do Ministério da Saúde.

Participaram do evento de 
abertura, a superintendente esta-
dual do Ministério da Saúde em 
Minas Gerais, Lilinquiel Fagundes 
dos Santos Souza e a equipe téc-
nica do programa e do Hospital 
Alemão Oswaldo Cruz, coorde-
nada pela nutricionista Carolinne 
Ferreira Abrahão, bem como di-
rigentes e gerentes da Fundação 
Hospitalar de Montes Claros/Hos-
pital Aroldo Tourinho.

Integram, ainda, a equipe do 
HAOC: a enfermeira Beatriz Mar-
ques da Cunha, a farmacêutica 
Mariana Souza Lima, a analista de 
ensino Patrícia Santesso Laurino, 
a enfermeira Isabelle Lauria Viel. 
Também esteve o servidor do Mi-
nistério da Saúde, Leonardo Mes-
quita Vieira.

O Programa de Desenvolvi-
mento Institucional do Sistema 
Único de Saúde – PROADI SUS, 
é uma ação do Ministério da Saú-
de dirigida ao fortalecimento do 

SUS, em parceria com hospitais 
filantrópicos de qualidade reco-
nhecida.

Foram apresentadas as metas 
a serem alcançadas e realizadas 
visitas “in loco” às unidades do 
Hospital Aroldo Tourinho onde 
serão aplicados os processos de 
melhoria: núcleo de segurança as-
sistencial, centro cirúrgico, clínica 
cirúrgica, CTI’s, núcleo de regu-
lação de leitos e farmácia central.

“A meta de nosso trabalho é 
aprimorar a gestão hospitalar e os 
processos assistenciais, adminis-
trativos e gerenciais do hospital”, 
salienta a coordenadora da equi-
pe do Hospital Alemão Oswaldo 
Cruz, Carolinne Abrahão.

Ela acrescenta que “o projeto 
de reestruturação de hospitais 
públicos é uma parceria do Hos-
pital Alemão Oswaldo Cruz com o 
Ministério da Saúde por meio do 
PROADI SUS - Programa de Apoio 
ao Desenvolvimento Institucional 
do SUS. Essa parceria começou 
em 2009 tendo sua continuidade 
desde então, sendo aferida por 56 
instituições públicas no país. Ago-
ra estamos chegando em Minas 
Gerais com um serviço em Belo 
Horizonte e quatro outros aqui 
em Montes Claros”.

“Nosso objetivo é apoiar essas 
instituições em aprimorar os seus 
processos de gestão e assistência, 
onde o objetivo é a melhoria do 

serviço prestado a população, oti-
mizando o giro de leitos, redução 
de custos, redução de letalidade 
por SEPSE como também o uso 
devido dos recursos disponíveis”, 
diz a coordenadora.

De acordo com a superinten-
dente da Fundação Hospitalar 
de Montes Claros, enfermeira 
Ana Paula Lopes Santos Guerra, 
“através da mentoria do Hospi-
tal Alemão Oswaldo Cruz serão 
implementadas novas formas de 
avaliação e monitoramento dos 
processos, além da prática de re-
dução de custos, gerenciamento 
consciente de recursos materiais 
e padronização de rotina, redu-
zindo assim os riscos e custos e 
incrementando a qualidade dos 
serviços hospitalares”.

“É uma oportunidade ímpar 
receber a consultoria do Hospital 
Alemão Oswaldo Cruz. Estamos 
nos preparando cada vez mais e 
utilizando todos os recursos dis-
poníveis para que o Hospital Arol-
do Tourinho seja, de fato, um dos 
melhores da região e do Estado”, 
conclui Ana Paula.

“O programa, neste momento 
especial da Fundação, tem valor 
relevante. Trata-se de uma iniciati-
va de aprimoramento dos proces-
sos assistenciais e de gestão, com 
a otimização da ocupação dos 
leitos, melhoria dos desfechos 
clínicos e aprimoramento no uso 

dos recursos. Tudo isso com re-
percussão direta para os clientes 
e a população em geral”, diz o vi-
ce-presidente da Fundação Hospi-
talar de Montes Claros, professor 
Cláudio Medeiros Santos.

“Estamos iniciando hoje na 
Fundação Hospitalar de Montes 
Claros - Hospital Aroldo Touri-
nho, a partir dessa parceria com 
o Hospital Alemão Oswaldo Cruz, 
um ciclo histórico com o objeti-

vo de melhorar cada vez mais a 
prestação de serviços, para ofe-
recer atendimento de excelência 
à população de Montes Claros 
e do norte de Minas”, salienta o 
presidente da FUHMOC / HAT, 
professor Paulo César Gonçalves 
de Almeida. Ele destaca, ainda, 
que “ muito breve, o Aroldo Tou-
rinho será o melhor hospital de 
Montes Claros e um dos melhores 
de Minas”.

Ainda de acordo com o profes-
sor Paulo César Gonçalves de Al-
meida, “este passo que está sendo 
dado através da parceria com o 
HAOC é histórico para seguirmos 
avançando”.

A consultoria do Hospital Ale-
mão Oswaldo Cruz junto ao HAT 
terá duração de 18 meses e bene-
ficiará a instituição na melhoria 
dos processos e na qualidade e 
segurança assistencial.

A Fundação de Saúde Dilson 
de Quadros Godinho mantenedo-
ra do Hospital Dilson Godinho, 
firmou termo de cooperação com 
o município de Brasília de Minas 
para o credenciamento de um ser-
viço adicional em oncologia clíni-
ca que atenderá toda a microrre-
gião de saúde Brasília de Minas/
São Francisco.

O diretor Administrativo Fi-
nanceiro da Fundação, Éder Ta-
deu Pinheiro Brandão esteve na 
Prefeitura de Brasília de Minas 
para a assinatura do termo de 
compromisso e falou sobre os 

benefícios dessa parceria para o 
usuário. “A ampliação deste servi-
ço para a microrregião de Brasília 
de Minas certamente trará mais 
qualidade de vida e muito mais 
conforto ao atendimento desses 
pacientes que serão tratados no 
seu município, próximo a sua 
família, evitando seu deslocamen-
to para Montes Claros e outros 
transtornos”.

O prefeito de Brasília de Minas 
Marcus, Vinícius Ferreira Carva-
lho destacou a importância dessa 
parceria para a micro. “Esse con-
vênio é uma vitória para o povo 

da nossa cidade e região, pois 
só quem precisa desse serviço, 
sabe o quanto isso é importante. 
Agradecemos imensamente a Fun-
dação Dilson Godinho por essa 
parceria”, completou o prefeito. 

A estimativa é de que o serviço 
esteja funcionando até meados de 
2022 e possa atender a toda mi-
crorregião composta pelos muni-
cípios de Brasília de Minas e São 
Francisco, Campo Azul, Ibiracatu, 
Icaraí de Minas, Japonvar, Lontra, 
Luislândia, Patis, Pintópolis, São 
João da Ponte, São Romão, Ubaí, 
Urucuia e Varzelândia. 

ONCOLOGIA 
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Montes Claros inicia 4,5 quilômetros de asfalto 
em 35 ruas de 23 bairros
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Os montes-clarenses estão pa-
gando de R$ 5,94 e R$ 6,15 pela 
gasolina, para pagamento em di-
nheiro ou cartão de debito, em 
novo preço que começou a vigo-
rar desde ontem e com previsão 
de alinhamento geral de preços a 
R$ 5,99 em quase todos os pos-
tos a partir de hoje. É o maior 
preço pago pelos consumidores 
em toda historia da cidade. Para 
quem comprar no cartão de cré-
dito, o preço chega a R$ 6,25 em 
alguns postos. O impacto direto 
é a queda da quantidade de con-
sumidores. O empresário Luiz 
explicou que está pensando se-
riamente em comprar uma moto 
para seu deslocamento de casa 
até a sua empresa ou então usar 

Gasolina chega a R$ 5,95 e deve ter 
novo aumento ainda hoje

o Uber.
A Petrobras informou na se-

gunda-feira, o reajuste do preço 
dos combustíveis a partir desta 
terça-feira (6). É o primeiro au-
mento realizado na gestão do 

general Joaquim Silva e Luna. Os 
preços médios de venda de ga-
solina e diesel da Petrobras para 
as distribuidoras passarão a ser 
de R$ 2,69 e R$ 2,81 por litro, o 
que significa reajustes médios de 

R$ 0,16 (6,3%) e R$ 0,10 por litro 
(3,7%), respectivamente.

A estatal também anunciou 
que o preço médio de venda de 
gás liquefeito de petróleo (GLP) 
para as distribuidoras passará a 

ser de R$ 3,60 por kg, um aumen-
to médio de R$ 0,20 (6%) por kg. 
Na manhã de ontem (7), o em-
presário Gustavo Xavier explicou 
que fixou o preço da gasolina em 
R$ 5,94 e que ainda hoje deve-

rá aumentar para R$ 5,99, pois 
comprou o produto a R$ 5,81. 
Garante que ninguém conseguirá 
vender por menos de R$ 5,99 em 
Montes Claros, a partir de hoje, 
pois tomaria prejuízo.

Começa na próxima segunda-
feira, a pavimentação de 4,5 quilô-
metros de 35 ruas espalhados em 
23 bairros da cidade, em serviço 
que será executado pela Esurb, com 
base em emendas impositivas de 12 
dos vereadores reeleitos. As emen-
das foram indicadas no ano passa-
do. O vice-prefeito Guilherme Gui-
marães explica que cada vereador 
indicará em média 350 metros line-
ares de ruas. O custo total da obra é 
de R$ 2,6 milhões, de recursos do 
orçamento e por isso, a contratação 
da Esurb. Essa é a quinta etapa de 
pavimentação de ruas na cidade.

Desde o ano de 2017, quando 
Humberto Souto tomou posse, a 
Prefeitura de Montes Claros implan-

tou o sistema onde cada vereador 
pode indicar um quilometro de 
ruas a serem asfaltadas, desde que 
não haja necessidade de drenagem.  
Outra obra a ser iniciada é a am-
pliação do calçadão da avenida São 
Judas, em mais dois quilômetros. 
Foram asfaltados 1,7 quilometro e 
com essa ampliação, fará o calça-
dão em toda avenida. O serviço será 
executada pela Secretaria Municipal 
de Serviços Urbanos Também foi ini-
ciada a obra do calçadão da avenida 
100, no bairro Vilage do Lago, nas 
imediações do Presidio Regional.

Na sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Montes Claros vários 
vereadores destacaram a importân-
cia da construção da pista de cami-

nhada Caminhos da Cé, às margens 
da linha férrea, no bairro São Judas, 
para promover mais qualidade de 
vida para os moradores do bairro. 
O vereador Igor Dias (PSL) destacou 
que a pista já está transformando a 
rotina do bairro. “Passando pelo lo-
cal, é possível ver uma grande quan-
tidade de pessoas andando, fazendo 
exercícios, tendo uma vida mais sau-
dável. Nós já solicitamos ao prefeito 
e nossa expectativa é de que em bre-
ve a pista seja estendida até o bairro 
Santo Inácio”, completa o vereador.

O vereador Stalin Cordeiro (Po-
demos) destacou que a construção 
da pista motivou moradores de ou-
tros bairros, que também estão so-
licitando um espaço para caminha-

das. “Destacamos a construção da 
pista de caminhada da Avenida Cem, 
no bairro Vilage do Lago, para aten-
der a reivindicação dos moradores, 
e a continuação da pista de cami-
nhada do São Judas até a Vila Sion”. 
Mas os parlamentares também des-
tacaram a necessidade de melhorar 
a segurança da pista, e também na 
travessia dos pedestres na avenida 
São Judas, para evitar acidentes.

O vereador Wilton Dias (PTB) 
ressaltou a necessidade de instala-
ção de grade protetora às margens 
da pista. “Ressalto a importância da 
construção da via, mas quero fazer 
um alerta sobre a necessidade de 
instalação das grades protetoras 
nos pontos em que a pista encosta 

no meio-fio, para evitar acidentes e 
promover mais segurança às pesso-
as que fazem caminhada, sobretudo 
no período noturno”. O vereador 
Rodrigo Cadeirante (Rede) também 
chamou atenção para a necessida-
de de instalação de faixas elevadas 
na avenida São Judas, para confe-
rir mais segurança na travessia da 
via. “Com a construção da pista de 
caminhada, a travessia de pessoas 
em toda extensão da avenida São 
Judas aumentou em muito, então, 
é necessário instalar faixas elevadas 
de pedestres para evitar acidentes 
e qualquer tipo de danos à integri-
dade física das pessoas”, explicou. 
O vereador Cláudio Rodrigues (Ci-
dadania), que apresentou o projeto 

que denomina a pista de ‘caminhos 
da Cé’, também destacou a necessi-
dade de instalação imediata de ilu-
minação, para que as pessoas pos-
sam usufruir do espaço, inclusive à 
noite.

Caminhos da CÉ - Com três 
metros de largura e 1.700 metros 
de extensão, a pista de caminhada 
Caminhos da Cé tem início após o 
cruzamento da avenida São Judas 
com a avenida Dona Gregória, e ter-
mina no cruzamento com a Nossa 
Senhora de Fátima. De acordo com 
a prefeitura, a primeira fase do cal-
çadão já foi concluída e entregue e, 
futuramente, irá receber uma ciclo-
via em todo o trecho. (ga)
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Porco-espinho é capturado por 
bombeiros em agência bancária

Furto de cabos causa prejuízo de 
R$ 165 mil e transtornos

BR-251 | Caminhoneiro perde o controle 
da direção e tomba

Pai suspeito de matar filha é preso; 
“criança sofreu abuso sexual”, afirma PC

ARQUIVO PESSOALREPRODUÇÃO REDES SOCIAIS 

JANAÚBA

8 SeguRança pública

Em Janaúba, no Norte de Minas, 
os bombeiros capturaram um 
ouriço-cacheiro, popularmente 
conhecido como porco-espinho, 
dentro de uma agência bancária. 
A ocorrência foi por volta das 22h, 
da última terça-feira (6). O sargento 
Welder de Carvalho Silva conta que 
o animal foi visto transitando pela 

Avenida do Comércio e depois 
entrou no banco.

“Transeuntes estavam tirando 
fotos e viram entrando na agência. 
Eles fecharam a porta e fizeram 
o acionamento. O animal pode 
ter vindo da região do rio em 
busca de alimentos”. Os militares 
fizeram a captura com a utilização 

de equipamentos de proteção 
individual e materiais específicos 
de salvamento terrestres. O porco-
espinho era adulto e media cerca 
de 80 centímetros. Ele foi solto 
em uma área de mata distante do 
perímetro urbano.

CaraCterístiCas | O ouriço-
cacheiro tem o dorso coberto de 

espinhos longos e aguçados, de cor 
acastanhada e com bandas escuras 
nas extremidades. Esses espinhos 
se destacam facilmente do corpo 
e são sua defesa. Quando algum 
animal tenta atacá-lo, leva consigo 
alguns espinhos, que se encontram 
soltos, contrariando a crença de que 
o ouriço arremessa os espinhos.

De janeiro a junho de 2021 
foram furtados mais de mil metros 
de fios. Prejuízo de R$ 165 mil. 
Em 2020, foram 6.750 metros de 
cabos furtados. Mais de R$ 1 milhão 
de prejuízo. Na quarta-feira (7), 
por exemplo, a Escola Estadual 
Eliseu Laborne, no bairro Jardim 
Montanhês, Região Noroeste de 

Belo Horizonte, amanheceu sem luz, 
depois que alguns suspeitos furtaram 
fios de cobre do padrão de energia. A 
polícia esteve no local e vai investigar 
a ocorrência. Quase 12 mil metros de 
cabos de trânsito foram furtados em 
Belo Horizonte até maio. Segundo a 
BHTrans, o prejuízo só neste período 
é de R$ 48 mil. Em todo o ano de 

2020, a empresa contabilizou o furto 
de 44 mil e cem metros de fios. O 
resultado foi um prejuízo de R$ 182 
mil de prejuízo.

Nesta semana, mais de uma 
tonelada de fios de cobre foram 
apreendidos durante uma operação, 
no bairro Lagoinha, Região Noroeste 
da capital. Parte do material foi 

Na BR-251, perto do trevo que 
dá acesso a Cachoeira do Pajeú, 
um caminhoneiro foi socorrido 
pelo Corpo de Bombeiros após se 
envolver em um acidente. Segundo 
as informações da corporação, 
o motorista perdeu o controle 

da direção e tombou às margens 
da rodovia nesta terça-feira (6). 
Ele transportava uma carga de 
porcelanato.

Quando os militares chegaram, o 
condutor já estava fora do caminhão. 
Ele se queixava de dores na coluna 

e foi encaminhado para o Hospital 
Municipal de Salinas. O Corpo de 
Bombeiros informou que a rodovia 
foi sinalizada e uma equipe da Polícia 
Rodoviária Federal de Itaobim 
permaneceu no local até a remoção 
do veículo.

D
IVULG

AÇÃO

Foi preso, pela Polícia Militar, 
o homem de 36 anos suspeito de 
agredir e matar a filha, de apenas 
um ano e dois meses, no Bairro 
Santo Antônio, em Montes Claros. 
A criança foi encontrada morta 
dentro de casa na manhã da última 
terça-feira (6) e tinha hematomas 
na região do abdômen. O homem 
fugiu e foi localizado, no Bairro 
Monte Carmelo, durante a noite. 
As buscas contaram com cães 
farejadores da Rocca e a aeronave 
da PM. “Policiais descaracterizados 
percorreram a região e, em dado 
momento, agentes se depararam 
com ele caminhando numa via 
pública. Foi dada voz de prisão, 
ele chegou a reagir e, por isso, 
foi necessário usar técnicas de 
imobilização para prendê-lo”, disse 
a tenente Leidiane Caldeira.

De acordo a PM, o homem 
teve apoio de familiares para 
se esconder após o crime e 
três pessoas foram detidas por 
atrapalharem as buscas. Ele nega 
que tenha agredido a filha, culpa 
a mãe da menina, e diz que fugiu 
porque tinha problemas com a 
justiça. A polícia suspeita que a 
mãe foi conivente e ela também 
foi detida. “A mãe da menina, de 
28 anos, foi detida para prestar 
esclarecimentos, uma vez que 
estava na casa no momento dos 
fatos e afirma que não presenciou 
as supostas agressões, que ela 
acredita terem sido praticadas pelo 
esposo”, diz a nota enviada pela 
PM.

A mulher contou aos policiais 

que, durante a madrugada, trocou 
a fralda da filha e deu mamadeira 
a ela. Já durante a manhã, foi 
acordada pelo avô paterno, que 
mora no mesmo lote, e apontava 
para a filha dela, dizendo que a 
menina estava morta. “A genitora 
saiu para a rua com a criança no 
colo e pediu que chamassem a 
polícia, porque a filha dela estava 
realmente morta. A mãe, o pai, a 
vítima e três irmãos pequenos dela 
dormiam na mesma cama. Um dos 
irmãos, de quatro anos, contou 
aos policiais que ‘viu o papai 
bater na irmãzinha’ e ele mesmo 
já havia apanhado anteriormente”, 
pontuou a tenente Leidiane. Ainda 
de acordo com a polícia, o casal 
tinha antecedentes criminais. 
Os detidos foram conduzidos à 

delegacia e a Polícia Civil instaurou 
um inquérito para investigar o 
caso.

abuso seXual 
Segundo o delegado Bruno 

Rezende, da Polícia Civil, o 
laudo de necropsia apontou 
politraumatismo, fratura de 
costela, lesões múltiplas no 
abdômen e tórax, além de sinais 
de abuso sexual. “Foi possível 
identificar que houve uma série 
de lesões no tórax e no abdômen, 
com traumas na costela e no 
intestino, e há sinais também de 
possível abuso sexual. Apesar dos 
autores negarem as agressões e se 
acusarem reciprocamente, para a 
Polícia Civil ambos participaram 
efetivamente das circunstâncias 

que levaram a morte desta criança, 
por isso, eles foram autuados em 
flagrante”. A Polícia Civil investiga 
se o abuso sexual foi praticado pelo 
casal ou se eles foram coniventes.

“As circunstâncias da necropsia 
indicam abuso sexual, esse abuso 
teria sido praticado contra essa 
criança nesse ambiente familiar. 
Ambos negam a prática desse 
abuso, mas há indicativo de que 
os dois teriam concorrido para 
isso, ou pelo menos permitido ou 
sido coniventes”, disse o delegado 
Bruno Rezende. Segundo a 
Polícia Civil, foi identificado que 
a família vivia em situação de alta 
vulnerabilidade social e o casal é 
usuário de drogas. “Além da vítima, 
outros três filhos moravam na casa 
e existem informações de violências 

frequentes praticadas contra esses 
menores. O Conselho Tutelar vai 
estabelecer uma entrevista com 
essas crianças para saber o que 
aconteceu. Aguardamos esses 
relatórios para saber se houve de 
fato agressões em relação às outras 
crianças e as condições que elas se 
encontraram nessa casa”.

Em nota, o Conselho Tutelar 
esclareceu que a família estava 
sendo acompanhada pela rede 
de proteção do município e disse 

que já foram adotadas medidas 
de proteção em relação às outras 
crianças. O casal foi encaminhado 
ao sistema prisional nessa quarta-
feira (7) e a Polícia Civil representou 
pela prisão preventiva dos dois. 
De acordo com o delegado, o 
homem já tinha passagens por 
homicídio tentado, furto, roubo, 
ameaça e violência doméstica. As 
investigações continuam e a Polícia 
Civil vai ouvir outras pessoas nos 
próximos dias.

furtada de uma empresa de telefonia 
celular. Dois homens foram presos. A 
região já é conhecida pela polícia por 
receptação de fios furtados. Ferros-
velhos compram o material e depois 
revendem para outras empresas e é 
justamente este tipo de crime que a 
polícia tenta combater.

Em junho, a Polícia Civil prendeu 
Leonardo de Lima Alcântara, 
conhecido como “rei da sucata”. 
Ele fez fortuna intermediando 
vendas entre ferros-velhos e grandes 
indústrias que reciclam e fabricam 
peças com o cobre furtado. Um 
esquema de venda de toneladas 
de cobre que envolvia empresas de 
fachada em vários estados. Leonardo 
foi liberado da prisão depois de 
pagar fiança de R$ 1 milhão.

No fim de semana, dois suspeitos 
foram flagrados furtando fios de 
cobre no bairro Caiçara, Região 

Noroeste de BH. Um homem escala 
o poste, sem se importar em ser 
visto. A dupla furtou seis metros de 
cabos e, em seguida, fugiu. Esta é a 
sétima vez que o prédio é alvo dos 
bandidos. “Geralmente o prejuízo 
gira em torno de R$ 3 mil, mas já 
chegou a R$ 30 mil. Tivemos que 
fazer a locação de grupos de gerador, 
colocar vigia e aí o custo foi lá em 
cima. A gente está instalando um 
alarme, colocando virado para o 
poste com holofotes e o sensor de 
presença para tocar sirene e acionar 
no celular da gente de madrugada 

para a gente tentar entrar em contato 
com a polícia”, disse o síndico, Igor 
Gontijo.

O problema também se reflete 
em outros setores da sociedade. 
Passageiros do metrô de Belo 
Horizonte sofreram com atrasos nas 
viagens por causa de furto de cabos 
na rede elétrica. O reflexo foram 
estações cheias. Já os motoristas 
se deparam diariamente na capital 
com algum semáforo estragado. 
Geralmente, a maior parte dessas 
ocorrências são causadas pelo furto 
da fiação.
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Educação continua com convocação de mais 
283 candidatos em Montes Claros

Painel de poesia expõe 
trabalhos de Sarah 
Thomé

Doze empresas disputam construção 
do Cemei do Jardim Brasil

Procurador-geral discute fim dos 
lixões no Norte de Minas
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O procurador-geral de Justi-
ça, Jarbas Soares Júnior, cumpre 
agenda no Norte de Minas nesta 
quinta-feira (8), com ênfase no fim 
dos lixões na região. O Consórcio 
Intermunicipal de Desenvolvimen-
to Sustentável Ambiental (Coda-
norte) apresentará a proposta da 
ampliação da quantidade de muni-
cípios no Programa Note de Minas 
sem Lixões e proporá a criação de 
mais Unidades de Triagem e Com-
postagem e de Aterro Sanitário na 
região. Ele pedirá ao procurador 
que o Ministério Público articule 
com o Ministério do Meio Ambien-
te a liberação de R$ 100 milhões 

da compensação com a Vale para 
criar essas unidades e automati-
camente acabe com os lixões em 
vários municípios. A reunião do 
Codanorte será às 15 horas, na 
sede da entidade no bairro Melo.

Na parte da manhã, o procura-
dor Jarbas Soares Júnior sobrevo-
ará a área do projeto da Sul Ame-
ricana Metais, na região de Grão 
Mogol. A empresa quer implantar 
o projeto de mineração que prevê 
a construção de um mineroduto 
de 490 quilômetros de extensão, 
da sede do empreendimento até 
Ilhéus, no Sul da Bahia. A preo-
cupação em relação ao impacto 
do mineroduto é um dos itens do 
termo de compromisso que será 

assinado nesta segunda-feira, en-
tre o Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG) e a SAM, que visa 
ao acompanhamento, pela promo-
toria pública, dos processos de 
licenciamento ambiental do mega-
projeto, chamado de Bloco 8.

Na parte da manhã dessa quin-
ta-feira o procurador-geral sobre-
voa a área do projeto de minera-
ção da Sul Americana Metais, em 
Grão Mogol e Padre Carvalho, De-
pois se reúne com os promotores 
do Alto Rio Pardo, em Salinas. Na 
sequência, vem a Montes Claros, 
onde se reúne com os prefeitos 
da área atingida pela SAM Metais 
e participa da reunião no Coda-
norte. O procurador Jarbas Soares 

O processo de contratação de 
profissionais da Educação segue 
com a convocação dos candidatos 
aprovados no processo seletivo 
para ingresso em cargo de provi-
mento temporário na Rede Mu-
nicipal de Ensino. A Prefeitura de 
Montes Claros, através da Portaria 
nº 21, de 2 de julho, da Secretaria 
Municipal de Educação, está con-
vocando mais 283 candidatos apro-
vados no edital de seleção simpli-
ficada nº 001/2021. A necessidade 
de chamar os profissionais se dá 
uma vez que a previsão do retorno 
às aulas é partir do dia 2 de agosto 
e é fundamental a devida vacinação 
dos professores contra a Covid-19 
para segurança de profissionais e 
estudantes.

Desta vez, foram chamados os 
aprovados para os cargos de: pro-
fessor de educação básica dos anos 
iniciais PEB I (60), PEB II língua 
portuguesa (4), supervisor peda-
gógico da educação (10), PEB II 
matemática (3), PEB II educação 
física (2), PEB II artes (4), auxiliar 
de secretaria de educação básica 
ASEB (10), PEB II educação religio-
sa (1), PEB II história (1), professor 
de educação básica PEB II língua 
inglesa (3), auxiliar de docência 
(170) e monitor de informática 
(15).

Em virtude da pandemia de Co-
vid-19, os candidatos devem enviar 

O Painel de Poesia Juca Silva 
Neto, que fica nas dependências da 
Biblioteca Municipal Dr. Antônio 
Teixeira de Carvalho, no Centro 
Cultural Hermes de Paula, apresen-
ta, até o dia 15 de julho, os traba-

lhos poéticos de Sarah Thomé. A 
atração pode ser visitada das 8 às 
18 horas. Poeta e jornalista, Sarah 
Thomé nasceu em Belo Horizonte, 
mas foi criada em Januária. Teve 
como referências escritores como 

Zé Mauro de Vasconcelos, Carolina 
Maria de Jesus e Manoel de Barros. 
Em seus poemas, Sarah aborda os 
mais profundos sentimentos huma-
nos, trazendo em seus textos men-
sagens de autoconhecimento.(ga)

A Prefeitura de Montes Claros re-
alizou a sessão pública de abertura 
do processo licitatório na modali-
dade Tomada de Preço que vai con-
tratar empresa para realizar a obra 
de construção do Centro Municipal 
de Educação Infantil (CEMEI Tipo 
B) no bairro Jardim Brasil (região 
do grande Santos Reis). O processo 

licitatório atraiu 12 empresas: Terra 
e Técnica Engenharia e Empreendi-
mentos Ltda, Alicerce Construções 
e Serviços Ltda, Metra Construtora 
Ltda, Hb Engenharia Construção e 
Incorporação Ltda, Connor Enge-
nharia Ltda, Cepol Construções e 
Edificações Polo Ltda, Amaral Cons-
truções Ltda, Toptal Serviços Eireli, 

a documentação exigida por e-mail, 
até a próxima sexta-feira (9). O en-
dereço de e-mail para qual o candi-
dato deve enviar seus documentos 
depende do cargo pretendido e 
está disponível na portaria que os 
convoca. É pertinente destacar que 
aqueles que não enviarem a docu-
mentação informada no momento 
da inscrição, ou não conseguirem 
comprovar o que foi alegado na 
inscrição, serão eliminados do pro-
cesso.

O candidato deverá enviar, pelo 
e-mail, cópias digitalizadas da car-
teira de identidade; CPF; título de 

eleitor; certidão de quitação eleito-
ral expedida pela Justiça Eleitoral; 
certificado de reservista, se do sexo 
masculino; inscrição do PIS/Pasep 
ou declaração de que não é inscri-
to, a ser lavrada de próprio punho; 
certidão de casamento; certidão de 
nascimento dos filhos menores, 
sendo obrigatório a constância de 
CPF, para filhos com idade superior 
a oito anos; comprovante de resi-
dência referente ao último mês; e 
diploma ou certificado de escolari-
dade, conforme o cargo pleiteado.

Também deve-se anexar: conta-
gem de tempo emitida por órgão 

público, certidão de tempo de 
serviço, lista de designação oficial 
e contrato de trabalho original ou 
autenticado pelo órgão emissor e/
ou registro na carteira de trabalho, 
páginas de identificação pessoal 
frente e verso e páginas de contrato 
de trabalho relacionadas à experi-
ência ao cargo pleiteado e/ou con-
trato de trabalho original ou cópia 
autenticada pela empresa emissora 
com assinatura do representante 
legal; 1 foto 3x4; declaração de que 
exerce ou não outro cargo e certi-
dão de antecedentes criminais ex-
pedida pela Polícia Civil de Minas 

Gerais.
O Conselho Municipal de De-

fesa e Conservação do Meio Am-
biente (Codema) tem por objeti-
vo contribuir efetivamente para a 
viabilização de um meio ambiente 
ecologicamente equilibrado e que 
venha a favorecer e promover a 
melhoria da qualidade de vida do 
cidadão e da comunidade. O Co-
dema parte do pressuposto que 
o meio ambiente ecologicamente 
equilibrado é um direito de todos, 
um bem de uso comum da popula-
ção e essencial para uma qualidade 
de vida sadia.

Assim, o processo de eleição 
dos membros do Codema, para o 
biênio 2021/2023, já começou. O 
interessado em participar do pro-
cesso pode realizar sua inscrição, 
até o dia 15 de julho, mediante ofí-
cio a ser encaminhado pela institui-
ção à qual está ligado à Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente.

O Codema ainda entende que 
a preservação do meio ambiente é 
obrigação do poder publico, do co-
letivo e de cada um. A composição 
do órgão colegiado observa a re-
presentação paritária entre o Poder 
Público e a sociedade civil organi-
zada, assegurada a participação dos 
setores produtivos, técnico-científi-
co e de defesa do meio ambiente.

Compõe-se de 14 membros-
titulares, indicados por órgãos 

e entidades do Poder Público 
(secretarias de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável, 
Infraestrutura e Planejamento Ur-
bano, Serviços Urbanos, Saúde, 
Educação, Desenvolvimento Eco-
nômico e Turismo; representantes 
dos órgãos públicos de fiscalização 
e defesa do meio ambiente ou en-
tidades de assistência técnica e ex-
tensão rural.

A sociedade civil também tem 
sua participação assegurada no 
Codema. Existem assentos para 
representantes de organizações 
não-governamentais ligadas esta-
tutariamente à defesa ambiental; 
entidades do segmento comercial 
e industrial do município de Mon-
tes Claros; entidades de classe dos 
produtores rurais; de trabalhado-
res rurais; entidades civis represen-
tativas de categorias de profissio-
nais liberais ligadas à proteção do 
meio ambiente; representante dos 
professores de instituição de ensi-
no superior.

No dia 20 de julho será divulga-
da a relação dos candidatos aptos 
a participar do processo e, no dia 
26, será realizada a reunião para a 
eleição dos membros. O edital do 
processo eleitoral está na edição 
de 6 de julho do Diário Oficial Ele-
trônico do Município que, por sua 
vez, está disponível no portal da 
Prefeitura de Montes Claros.(ga)

Construrener Eireli, Construtora 
Cosmos Ltda, Rocha Construções 
e Construtora Percam Ltda. As 
concorrentes entregaram os docu-
mentos que agora serão analisados 
por uma equipe do Município para 
definir se as empresas estão aptas 
a continuar sua participação do 
certame.

O valor de referência máximo 
para a contratação dos serviços é 
de R$ 3.150.519,74. A construção 
de novas unidades de ensino foi 
determinada pelo prefeito Hum-
berto Souto para ampliar e melho-
rar o atendimento à demanda do 
ensino infantil no Município de 
Montes Claros. (ga)
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RESUMO DE Novelas

Kyra tenta convencer Rafael de que ela está falando a verdade. Renzo beija Josimara e diz 
pra ela que sabe que ela é Alexia. Rafael declara seu amor por Kyra e a beija. Rafael fica 
impactado quando Kyra revela que está dividida entre ele e Alan. Renzo se oferece para 
ajudar Alexia a colocar a quadrilha de Dominique na cadeia em troca de seu perdão. 
Ermelinda e Luna se emocionam na despedida da filha de Helena para a casa da mãe. 
Renzo avisa a Aurora que reunirá provas para colocar Dominique e a quadrilha da tia na 

cadeia. Zezinho previne Alexia para não acreditar em Renzo. Helena conta a Téo sobre Luna, e revela ao enteado que a 
fisioterapeuta foi salva por ele no furacão. Téo descobre que Luna é Fiona.

Lourenço confessa a 
Rodrigo que está com 
medo da paternidade. 
Laudelino vai se explicar 
para Iná, mas ela diz que 
só volta a conversar com 

ele depois que ele fizer terapia. Lúcio e Ana conversam 
ao telefone, enquanto assistem ao mesmo filme na tele-
visão. Wilson demonstra sua carência, depois que Mo-
ema fala que está pensando em prestar vestibular para 
enfermagem. Dora reclama para Celina das atitudes de 
Marcos com a agência. Suzana convida Renato para tra-
balhar com ela. 

José Alfredo e Maurílio 
se enfrentam. Maria Cla-
ra pede para se encon-
trar com Vicente. Ísis 
ajuda Antônio a fechar o 
restaurante. Cora vê Elia-

ne no quarto e Cristina e Elivaldo se preocupam com a 
tia. Danielle incentiva José Pedro a se aliar a José Alfre-
do. Du afirma a João Lucas que resolverá os problemas 
dos dois. Érika cuida de Robertão. Téo lança uma nota 
em seu blog sobre a carreira de Robertão. Magnólia e 
Severo pegam dinheiro na casa de Ísis. Vicente marca 
um encontro com Maria Clara em Santa Teresa. Orville 
se preocupa com Salvador. Lorraine e Ismael namoram. 
Cora faz planos para o futuro. Cristina é dispensada por 
Vicente e Xana tenta ampará-la. Cristina vê quando Vi-
cente se encontra com Maria Clara.

Carol vai até a casa de 
Junior e Andreia conta 
para ela que está moran-
do na mansão. Junior 
aparece e pede para 
conversarem no Café 

Boutique. Carol fica chateada e Andreia é irônica com 
ela. No Café, Carol diz para Junior que parece que 
Andreia está fazendo tudo de propósito e que ele está 
caindo igual um pato. Junior diz que isso não acon-
tecerá. Carmen vai até a casa da segunda família que 
adotou Marian para saber como era a convivência com 
a menina. Cícero conta para Tati que acha que já está 
preparado para cuidar dela e de Vivi. Tati fica muito 
feliz e diz que não saber como é ter uma família. Tati 
revela ainda que não sabe se Vivi vai gostar da ideia. 
Mosca conversa com Carol e conta tudo o que ele e 
Pata passam nas mãos de Grazielle. No orfanato, Ma-
rian dá ordens nas crianças menores e diz que agora 
que é uma Almeida Campos possui direito a dar or-
dens. Marian reclama da comida feita por Chico e fala 
que a refeição está salgada. Tati e Cícero conversam 
com Vivi, que não gosta da hipótese de voltar a morar 
com o pai. Juca ensina Bia a andar de skate. Carmen 
conta para Marian que descobriu tudo sobre seu pas-
sado. Marian implora que Carmen não conte nada 
para ninguém e jura que não contará nada sobre Mili. 
Érica vai fazer um teste de canto com Thomas Roth. 
Helena se preocupa que Lúcia, que está ardendo de 
febre. A garota repete o nome de Neco.

neymar está de olho em 
colega de elenco de bruna 
marquezine

amor em gramado! virgínia 
e zé Felipe brindam em foto 
inédita

nanda Costa e lan lanh revelam 
que têm sonhado com rosto de 
gêmeas: ‘Cada hora uma cara’

A digital influencer Virgínia Fon-
seca e o marido Zé Felipe aparece-
ram em clima de romance no Insta-
gram. Casal postou foto brindando 
com taças de vinho em pizzaria. Os 
pais de Maria Alice, acompanhados 
da família, viajaram para Gramado 
(RS) e decidiram jantar fora na noite 
desta terça (6). Veja foto!

Virgínia e Zé Felipe estão mais 
apaixonados do que nunca. A in-
fluencer postou, na tarde desta 
quarta (7), uma foto com o cantor 
nas redes sociais: na imagem, os 

dois aparecem em clima de roman-
ce, brindando com taças de vinho. O 
click é da noite de terça (6), quando 
a youtuber levou o maridão e a famí-
lia para jantar em uma pizzaria em 
Gramado, cidade para onde todos 
viajaram recentemente.

Na imagem, Virgínia aparece com 
uma blusa de gola alta na cor preta 
e de rabo-de-cavalo. A americana 
retirou o casaco com estampa de va-
quinha, que compôs o look que foi 
destaque nas redes. Já o cantor esco-
lheu um agasalho preto volumoso. 

Bruna Altieri trabalhou com 
Marquezine em ‘Deus Salve o Rei’ 
e quase ficou com o papel de An-
gel, em ‘Verdades Secretas’. A atriz 
de 21 anos namorou Guilherme 
Leicam, de quem hoje continua 
amiga. Neymar e Altieri se seguem 
nas redes sociais e o jogador vem 
curtindo as fotos da moça. 

Neymar pode estar de olho em 
Bruna Altieri, atriz que trabalhou 
com Bruna Marquezine na novela 
“Deus Salve o Rei”, de 2018. Ape-
sar do término recente da ex com 
Enzo Celulari, o jogador não pa-
rece ter interesse em retomar um 
Brumar - pelo menos, não com a 
estrela da Netflix. O foco do atacan-
te seria a atriz que quase deu vida 
a Angel, de “Verdades Secretas”: 
Bruna Altieri, ruiva que namorou 
por cinco anos o também ator Gui-
lherme Leicam.

Altieri, recém-formada em Artes 
Cênicas, e Neymar estão se seguin-
do nas redes sociais. Embora não 
haja comentários que indiquem 
um romance, o jogador curtiu to-
das as fotos mais recentes da atriz, 

Na legenda, a influencer deixou ape-
nas um coração como símbolo do 
amor dos dois. “Te amo”, comentou 
o filho de Leonardo na postagem.

O cantor se derreteu pela peque-
na Maria Alice em uma postagem 
no Instagram. Os pais da menina 
tinham vestido a pequena com uma 
roupa de dinossauro, mantendo a 
sincronia de looks inspirados em 
animais: no aniversário de 30 dias 
de Mali, apelido dado pela mãe, a 
garotinha usou um look completo 
de abelha. Mais recentemente, já na 
viagem a Gramado, a filha da youtu-
ber apareceu nos braços de Virgínia 
usando uma fofa fantasia de pin-
guim. “Que fofura”, comentou um 
seguidor.

A americana já reparou na seme-
lhança entre pai e filha. Em uma pos-
tagem em seus stories do Instagram, 
a influencer fez uma montagem 
de fotos com o rosto de Zé Felipe, 
quando criança, ao lado do de Maria 
Alice, recém-nascida. E escreveu: “A 
mãe carrega por nove meses é pra 
isso mesmo...”, disse, apontando 
que a filha tem traços muito mais 
parecidos com os do cantor.

Anrão e Miriã oram por um futuro melhor para os hebreus. 
Joquebede se junta a eles e todos se emocionam com as di-
ficuldades que passam. Ao lado de Zípora, Moisés se lembra 
da conversa que teve com Anrão antes de partir do Egito e 
questiona o sentido de sua vida. Zípora diz que se ele não ti-
vesse partido, não a teria conhecido. Os dois sorriem felizes. 
Oseias e Calebe levam Arão para casa e o estado do marido 
assusta Eliseba. Arão fica muito abalado com tudo o que viu 
na pedreira e diz que essa situação não pode continuar. 

Seg a Sáb, às 20h30

Grávida de gêmeas, Nanda Costa 
contou aos seus seguidores que as 
filhas são bivitelinas, e que ela e Lan 
Lanh têm sonhado com o rosto das 
bebês. ‘Cada uma terá uma carinha 
exclusiva’, contou a atriz, e ainda re-
velou que Lan Lanh pensa diferente. 
Saiba!

Nanda Costa contou que Lan 
Lanh têm sonhado com o rosto das 
filhas gêmeas que a mulher espera. 
A atriz compartilhou um pouco so-
bre os sonhos que vem tendo na 
gravidez por fertilização in vitro tão 
esperada e difícil. Nanda perguntou 
para as mães que a seguem se o fenô-
meno também aconteceu com elas e 
se as previsões foram concretizadas.

“Vocês que já tiveram filho ou fi-
lha, por acaso sonhavam muito com 
a carinha deles? E o sonho que vocês 
tinham batia com a cara que nasce-
ram? Cada hora eu sonho que elas 
tem uma cara, por serem bivitelinas 
cada uma terá uma carinha exclusi-

va... então dobra o número de caras 
nos meus sonhos”, escreveu ela.

Nanda Costa ainda falou que a 
mulher tem tido sonhos sobre o ros-
to das filhas, mas que elas imaginam 
a aparência das meninas diferente. “A 
Lan tem sonhado bastante com elas, 
e pelas descrições (as caras) são dife-
rentes das que ando sonhando”, co-
mentou a atriz, que apresenta bom 
relacionamento com a sogra.

O debate foi levantado no Insta-
gram de Nanda após Thalita Carauta 
ter mandado a foto de um bebê para 
as artistas. “Essa foto foi a Thalita que 
mandou pra gente, ela não sonhou 
não.. mas acho que ela imagina que 
serão mais ou menos assim... faz sen-
tido, né?”, perguntou a atriz.

Os seguidores da atriz pareceram 
concordar que o bebê da foto parecia 
filho das duas. “Muitoooooo mesmo 
parecida com as duas”, comentou 
Gretchen Miranda. “Lanlanzinha”, 
comentou uma seguidora. “Muito 

parecida com as duas!”, concordou 
outra.

Em vídeo fofo nos stories, Nanda 
exibiu momentos de carinho com 
Lan Lanh e comentou que estava 
com fome. “Suas filhas estão morren-
do de fome”, disse Nanda. Aos risos, 
a música comentou que iria preparar 
suco e comida para a amada. Depois, 
a atriz contou que os seguidores a 
chamaram de folgada, brincando.

“Vai engravidar de gêmeas para 
você ver”, comentou Lan Lanh. “Ela 
mesma me defende entendeu? Eu 
não preciso fazer nada”, comentou 
Nanda Costa, aos risos. “Não pode 
fazer esforço, não”, justificou a mú-
sica.

Lan Lanh já considera as filhas 
sortudas pelas duas mães que terão 
e revelou um nome que está fora de 
cogitação para as meninas: Vitória. 
Nanda havia sugerido o nome em 
bate-papo com os fãs, mas a percus-
sionista logo descartou a ideia.

Solução
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Única ave
que voa
para trás

Pessoa
que presta
queixa na
delegacia

Espada uti-
lizada por
soldados
romanos

Tarsila do
Amaral:
pintou

“Abaporu”

Atriz
brasileira
de “Pre-
dadores”

Afonso
Arinos,
jurista

mineiro

(?) hálito,
sintoma da
gengivite

Como se
joga a

paciência
(baralho)

Texto
como a
nota bi-

bliográfica

Região
com nove
estados
(abrev.)

Uma (?):
de jeito
nenhum

Realizar a
operação
de adição

O som do
“ph” em
palavras
inglesas

O alimento
que pode
“passar”

salmonela
(?) colori-
da: rela-

cionamen-
to informal

A Mãe do
Mato, no

folclore a-
mazônico

Turma;
pessoal
(gíria)

País destino do
turismo de aventura,
como os safáris do

Camp Jabulani
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do carimbo

postal
Olhe aqui

Evento an-
terior à lu-
ta de UFC,
onde, os 
competi-

dores cos-
tumam tro-
car farpas

Proposição
científica
Legiti-
maram

Raiz, em
inglês

“(?) que
Se Quis”,
sucesso 

de Marisa
Monte

Conivência
criminosa
Lama, em

inglês

Estam-
pilha

Papai, em
inglês

Mensagem de celular
(pop.)Clássica 

combinação de queijo
minas e goiabada

Comparece

Certo com-
primido

revestido

Base do
prato ve-
getariano
A crédito

Peça da
corrente
De nariz

empinado
(?) sumá-
rio: agiliza
o processo

(jur.)

“Preços”,
em IPC

Forma da 
cantoneira

Apartamen-
to (abrev.)
Hiato de
“baeta”

Inten-
cional

Sufixo de
“dulçor”

Hiato de
“toada”
Nosso, 

em inglês

Letra
símbolo do
sono (HQ)

Imposto que 
encarece 
eletrodo-
mésticos

3/dad — mud — our. 4/rito — root. 6/galera — gládio. 7/colibri.

embora ele não seja o único atleta 
de olho na moça: Vinícius Júnior, 
também da seleção, também pare-
ce interessado em conquistá-la.

Apesar de terem terminado o re-
lacionamento de um ano e da briga 
entre os fãs da atriz, que pedem 
um retorno de Marquezine com o 
atleta da seleção, as chances estão 
a favor do filho de Cláudia Raia. 
Segundo o colunista Leo Dias, do 
portal “Metrópoles”, a artista e o 
irmão de Sophia Raia, que recen-

temente foi vista com o namorado, 
ainda “se gostam bastante”.

Os dois engataram um roman-
ce no meio de 2020, mas parecem 
ter terminado antes mesmo do 
aniversário de um ano do relacio-
namento acontecer. Isso porque, 
diferentemente de outros casais de 
famosos, nem Marquezine e nem 
Enzo fizeram postagens de Dia dos 
Namorados nas redes, o que levan-
tou suspeitas de que o namoro já 
teria chegado ao fim.
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Robinho aciona o Cruzeiro na Justiça do Trabalho 
em ação de R$ 3 milhões

DIVULGAÇÃO/ SEJUSP

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO 

Contratado pelo Cruzeiro em abril de 2016, Robinho disputou 180 
partidas, marcou 25 gols e deu 32 assistências 

Em troca de remição de pena, oito detentos vão atuar em iniciativa conjunta com o município de Pedras 
de Maria da Cruz

BRUNO HADDAD/ CRUZEIRO

O meio-campista Robinho 
acionou o Cruzeiro na Justiça, em 
ação que chega a R$ 3.086.564,60. 
O processo foi distribuído na ter-
ça-feira (7), na 9ª Vara do Traba-
lho de Belo Horizonte. A juíza 
Aline Paula Bonna marcou a au-
diência inicial entre as partes por 
videoconferência para o dia 23 de 
julho, às 9h40.

Em agosto de 2020, Robinho 
conseguiu na Justiça do Traba-
lho o encerramento do vínculo 
com o clube que era válido até o 
fim de 2021. Conforme a petição 
inicial protocolada pela defesa 
do jogador, o Cruzeiro havia se 
comprometido a pagar ao meio-
campista R$ 2.169.792,10, sendo 
R$ 1.792.348,86 parcelados em 

RegiOnal/ eSpORte 11

Presídio de Januária inaugura fábrica 
de bloquetes em parceria com prefeitura

Oito detentos do Presídio de 
Januária I irão trabalhar em uma 
fábrica de bloquetes instalada no 
interior da unidade. Inaugurada na 
última terça-feira (6/7), a estrutura 
é fruto de uma parceria com a pre-
feitura de Pedras de Maria da Cruz, 
município localizado a 15 quilôme-
tros de Januária, e com a comarca 
local. Os internos empregados têm 
a pena reduzida em troca dos servi-
ços prestados.

O trabalho no sistema prisional 
busca promover a dignidade hu-
mana, com finalidade educativa e 
produtiva, configurando-se como 
uma importante ferramenta de res-
socialização. Para o diretor do pre-
sídio, Roderlei Lima dos Santos, “a 
atividade proporciona formação 
profissional e traz outros benefícios, 
como condicionamento psicológico 
e comprometimento social”. “Tam-

bém ajuda a evitar o ócio, possibili-
tando uma melhora significativa no 
comportamento e na disciplina do 
detento”, acrescenta.

vantagens

Além de cumprirem uma função 
social, contribuindo para a pavi-
mentação e a recuperação de vias 
públicas, os presos recebem remi-
ção de pena: a cada três dias tra-
balhados, um é subtraído da pena. 
Outra vantagem destacada pelos 
custodiados que receberam a opor-
tunidade de trabalho na fábrica é 
capacitar-se para o desenvolvimento 
de um novo ofício. 

“Achei a iniciativa maravilhosa, 
porque dá emprego para a gente. 
Assim, aprendemos mais e pode-
mos ajudar a família depois”, afirma 
Vicente Alves, de 40 anos. “Era uma 

coisa com o que eu ainda não tinha 
mexido, um serviço que não sabia. 
Gostei muito”, comenta o colega 
Eniu Correia, de 41 anos.  

Os custodiados foram selecio-
nados para atuar na fabricação das 
peças de concreto pela Comissão 
Técnica de Classificação (CTC). O 
grupo multidisciplinar de servido-
res é formado por assistente social, 
psicólogo, enfermeiro e represen-
tante do núcleo de segurança. São 
avaliados critérios como aptidão 
para o trabalho, disciplina e o indi-
víduo já ter sido condenado. 

nova portaria

Junto à fábrica de bloquetes, foi 
inaugurada, na última terça-feira 
(6/7), uma nova portaria no Presídio 
de Januária I. As instalações recém-
construídas consistem em dois bo-
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xes de revistas, sendo um masculino 
e um feminino; uma recepção; um 
refeitório; e dois consultórios para 
ampliação do Núcleo de Saúde da 
unidade.

O investimento para as reformas 
foi de R$ 24 mil, vindo de verbas pe-
cuniárias do Tribunal Regional Fede-
ral da 1ª Região - Subseção de Montes 
Claros, via parceria firmada com o 

Conselho Comunitário de Seguran-
ça Pública. No local, seis internos da 
unidade atuaram nas obras em troca 
do benefício de terem a condenação 
reduzida. (Agência Minas)

20 vezes de R$ 89.617,44, a par-
tir de 10 de abril de 2021, e R$ 

377.771,38 relativos ao Fundo 
de Garantia do Tempo de Serviço 

(FGTS).
Robinho agora cobra a atua-

lização desses débitos, além de 
multas e honorários:

- Pagamento do valor líquido 
de R$ 1.792.348,86, atualizado 
pelo índice IGPM-FGV e com ju-
ros de mora de 1% ao mês a con-
tar do inadimplemento, até a data 
do efetivo pagamento, acrescido 
ainda de multa moratória de 10% 
sobre o total do valor devido. Va-
lor do pedido: R$ 2.009.567,91

- Pagamento da multa do artigo 
477 da CLT: R$ 326.706,00.

- Pagamento da multa do artigo 
467 da CLT: R$ 347.695,43.

- Pagamento de honorários de 
sucumbência no percentual de 
15% sobre o valor da condenação: 

R$ 402.595,30.
- Aplicação do IGPM como 

fator de atualização do crédito 
e juros de mora de 1% ao mês a 
contar da data do inadimplemen-
to até o efetivo pagamento.

robinho no Cruzeiro
 
Contratado pelo Cruzeiro em 

abril de 2016, Robinho disputou 
180 partidas, marcou 25 gols e 
deu 32 assistências. Um dos mo-
mentos mais marcantes do camisa 
19 foi na final da Copa do Brasil 
de 2018, quando abriu o placar 
para a vitória sobre o Corinthians, 
por 2 a 1, na Arena Corinthians, 
em São Paulo.

Ao mesmo tempo em que se 

mostrou um jogador de qualidade 
técnica e boa visão de jogo, o meia 
de 32 anos enfrentou problemas 
de lesão em sua passagem pela 
Toca. Ele ganhou duas edições da 
Copa do Brasil, em 2017 e 2018, e 
duas do Campeonato Mineiro, em 
2018 e 2019.

Após deixar a equipe minei-
ra, o jogador foi contratado pelo 
Grêmio e disputou 16 jogos, sem 
marcar gols. Na atual temporada, 
defende o Coritiba e atuou em 
16 partidas, também sem gols. 
O meia, inclusive, participou do 
empate em 0 a 0 com o Cruzei-
ro nesta terça-feira, no Mineirão, 
pela 10ª rodada da Série B do 
Campeonato Brasileiro. (Supe-
resportes)

Nacho enfrentará o Boca? Recuperações ‘express’ do meia 
animam Atlético

Enquanto muitos apontavam o 
“azar” do Atlético no sorteio das oita-
vas de final da Copa Libertadores, o 
meia Nacho Fernández não demons-
trava temor: “Queria que o rival 
fosse o Boca Juniors”, disse. E será. 
Mas o jogador argentino de 31 anos 
se lesionou e, agora, corre contra o 
tempo para estar em campo contra 
o time xeneize nos duelos das duas 
próximas terças-feiras. Nesse proces-
so, busca inspiração em episódios 
protagonizados por ele mesmo.

Durante a passagem pelo River 
Plate, entre 2016 e o início deste 
ano, o armador se notabilizou por 
antecipar prazos convencionais para 
a recuperação de problemas médi-

cos. Até 2020, Nacho precisou de, 
no máximo, duas semanas para tra-
tar qualquer tipo de lesão muscular 
e voltar a campo. É nesse bom histó-
rico que a comissão técnica coman-
dada por Cuca aposta para tê-lo à 
disposição no mata-mata do torneio 
continental.

Exames realizados nessa segun-
da-feira diagnosticaram um estira-
mento leve no músculo posterior da 
coxa esquerda, ocorrido durante a 
vitória de domingo por 1 a 0 sobre 
o Cuiabá, pelo Campeonato Bra-
sileiro. Enquanto esteve no River, 
Nacho viveu situações semelhantes 
e acelerou a recuperação em vários 
momentos.

histórico positivo

Em outubro de 2017, ele teve uma 
distensão no quadríceps direito e, ape-
nas 15 dias depois, voltou a campo. Em 
setembro do ano seguinte, também 
precisou de só duas semanas para retor-
nar aos gramados após um problema 
muscular na parte posterior da coxa es-

querda (mesma região da atual lesão), 
sofrido no empate com o San Lorenzo.

Em fevereiro de 2019, mais uma 
recuperação rápida: em dez dias, 
Nacho superou uma nova distensão 
na parte posterior da coxa esquerda 
para ser titular na estreia do River na 
Libertadores, contra o Alianza Lima. 
(Superesportes)

Nacho Fernández corre 
contra o tempo para 

enfrentar Boca 
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BELEZAS DE MOC- como estamos   destacando  as belezas 
de moc,  vamos homenagear hoje  a linda arquiteta e design de 
interiores, renata fiGueireDo,   que sempre esbanja char-
me  em  nosso circuito. Ela é filha de Antonio Carlos (Da Roça) 
e mônica. 

JUBILEU DE OURO- e nesta série de grandes momentos da 
mega-promoção, PERSONALIDADES DO ANO DO NORTE DE 
MINAS, que está completando 50 anos de realizações, cujo JU-
bileu De ouro vamos comemorar no próximo ano, destaco 
o empresário LÉO MACHADO COLARES, quando recebeu o 
troféu e diploma  das mãos do então ministro Arlindo Porto ( 
Fotogênio) 

FEIJOADA DO THEO, este ano, pelo que tudo indica, e com a 
flexibilização que poderá ocorrer aqui em Moc ainda este mês, 
poderei realizar a famosa FEIJOADA DO THEO, obedecendo as 
normas com TENDAS abertas nos jardins do “VICHI MARIA” 
com mesas de quatro lugares. tomara que tudo dê certo, pois 
meus queridos amigos, tanto casais como jovens, estão ansiosos 
para se confraternizarem nesta animadíssima festa que conta-
rá como sempre com show dos MELHORES CANTORES E DU-
PLAS da cidade, estarei abrindo oficialmente as festividades dos 
56 anos de jornalismo. A FEIJOADA DO THEO, como sabem, se 
tornou uma griffe, e além da feijoada Maísa, o Buffet será far-
to e diferenciado como sempre. vejam nesta foto este jornalista 
emoldurado pelas belas loiras: Jane Barbosa, Maria Cecília Ca-
nela e Ana Lívia Canela e Dias e Ludmila Muratori (Fotogênio)

12 SOcial

o psb (partido socialista brasileiro) pediu ao STF (Supremo Tribunal 
Federal) nesta 2ª feira (5.jul.2021) a suspensão imediata da portaria que de-
termina a volta da prova de vida para aposentados e pensionistas do INSS 
(Instituto Nacional do Seguro Social). Atualmente, idosos acima de 80 anos 
podem agendar prova de vida em domicílio e tal medida beneficia, também, 
quem tem dificuldade de locomoção.

o ministro da saÚde, Marcelo Queiroga, disse, ontem, que “não há 
pressa” em desobrigar o uso de máscaras por pessoas já vacinadas contra 
a Covid-19. Conforme observou, o parecer solicitado pelo presidente Jair 
Bolsonaro, em junho — que pedia a liberação do uso da proteção —, ainda 
está sendo estudado.

auXílio emergenCial estendido por mais 3 meses: Prorrogação até 
outubro contempla parcelas inalteradas, variando de R$ 150 a R$ 375. Se-
gundo o governo, a medida permanece enquanto é estudado o valor do 
Bolsa-Família. Parcelas atuais do benefício terminariam em julho.

super-riCos têm isenção de 60% no IR. O restante dos contribuintes 
têm apenas 25%. Números refletem abatimento médio sobre lucros e divi-
dendos. É por isso que o governo quer a taxação dessas rendas específicas 
da população mais rica.

merCado passa a projetar inflação acima dos 6% neste ano e juros em 
6,75% em 2022. Já em relação ao PIB, a expansão calculada para 2021 ficou 
em 5,18%. Enquanto isso, a Petrobras anunciou o aumento dos preços da 
gasolina, do diesel e do gás de cozinha (GLP) a partir do dia 6. Segundo a 
estatal, os reajustes acompanham a elevação nos patamares internacionais 
de preços de petróleo e derivados.

estamos vendo a vacinação contra a Covid-19, em Moc em ritmo 
mais acelerado, como, por exemplo, amanhã será a vez das pessoas a partir 
de 37 anos, sábado de 33 anos e domingo de 30 anos. Brevemente teremos 
uma cidade imunizada, mas mesmo vacinados podem ser infectados e, mes-
mo sem desenvolver sintomas, podem transmitir o vírus, por esta razão de-
vemos continuar com todos os cuidados adotados, ou seja, distanciamento 
social, uso de máscaras e do álcool em gel. 

bizarriCes 

AEROPORTO PARA ET’S, proibição de comer melancia, multa para 
quem cometer deslizes de português em publicidade. Você sabe o que 
estas coisas aparentemente sem ligação têm em comum? Elas já foram 
objeto de leis municipais pelo país! Sim, não é maluquice da nossa ca-
beça. A lista a lista de bizarrices que já existiram no Brasil é bem mais 
extensa do você imagina. Não há assunto que escape: animais, comidas, 
trânsito, religião, Carnaval. Tudo vira Projeto de Lei nas Casas legislati-
vas.

eFeitos da pandemia 

CLARAMENTE A PANDEMIA não é só um vírus, o isolamento trouxe 
grandes problemas a tona, crimes de ódio como feminicídio, violência 
doméstica, abuso sexual infantil, entre outros tantos crimes, tiveram 
suas taxas elevadas em consequência do isolamento. Enquanto se grita 
“FIQUE EM CASA”, pois consideramos um lar protegido, esquecemos 
que na maioria dos crimes de abuso sexual infantil, é praticado por al-
guém próximo da família. Assuntos como este precisam ser abordados 
com frequência para que não se repitam.

inCongruÊnCias 

O ANTIPETISMO acabou elegendo em 2018 o presidente Jair Bolso-
naro. O antibolsonarismo ameaça reeleger o ficha-suja Lula em 2022. 
Desse jeito, como um cão danado correndo em círculos atrás do próprio 
rabo, o país não conseguirá emergir do poço sem fundo em que está 
atolado, seguindo de marcha à ré rumo ao abismo. Muda, Brasil!

o brasil Que nós Queremos 

O MÍNIMO A FAZER para que nosso país tenha uma vida política mais 
condizente com suas necessidades é adotar o sistema parlamentarista; 
tornar o voto não obrigatório; alterar a idade mínima para votar de 16 
para 21 anos; e tornar mais rigorosa a legislação que pune os partidos 
e políticos.

mudar É preCiso 

O STF virou um tribunal político. É preciso haver mudança na forma 
de indicação, porque do jeito atual os ministros ficam a dever o favor aos 
presidentes e ex-presidentes que os nomearam e se tornam subservien-
tes e servis a eles. Não há imparcialidade em seus votos. Mais parecem 
advogados das partes.

VAP & VIP

NESTE INÍCIO DE SEMANA quem esteve festejando a vida foi Pau-
LO CÉSAR ALMEIDA, uma das maiores personalidades de Moc, aí 
com seu filhão, PC Júnior.

NO ÚLTIMO DOMINGO, nossa princesinha, maria alice Paulino 
Lage, alimentando as galinhas. Ela adora os animais e ir à roça. 

VEJA QUE FOTO espetacular da influenciadora  europeia, Sofie 
Valkiers, feita por MÁRCIO BASTOS, que trabalha como fotógrafo há 
vários anos, e resolveu transferir residência para Moc e dar mais as-
sistência aos pais. Ele já participou de vários cursos e ganhou muitos 
prêmios na Bélgica, Itália e Paris. Sucesso...

TAMBÉM aqui em Arraial curtindo este paraíso, Hugo Soares com a 
bela esposa, a odontóloga, larissa nunes.

NO ÚLTIMO FINAL de semana, Daniella Rocha Santos, esteve ofi-
cializando casamento civil com Daniel Pires. Dia 23 de outubro, eles 
estarão casando no religioso em Arraial D’ Ajuda.

UM CLOSE na linda e futura médica, carolina figueira costa com 
seus dois cachorrinhos. 

BELA FOTO de leandro oliveira e letícia turano curtindo férias 
com os herdeiros, Lisa e Lucca nas belas praias de Cancún. 


